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Tubarão Atacadão vai realocar 
funcionários após incêndio 

Marcelo ‘Cupim’ é preso Marcelo ‘Cupim’ é preso 
acusado de matar filho acusado de matar filho 

de bicheiro Piruinhade bicheiro Piruinha

7PÁG.

HORA H NA WEB
APONTE A CÂMERA 

DO CELULAR PARA O 
QR CODE E ACESSE 

MAIS NOTÍCIAS

FORTALECER ECONOMIA LOCAL

Nilópolis avança na criação 
da própria moeda social 

O contraventor Marcelo Simões Mes-
queu, conhecido como “Marcelo Cupim”, 
foi preso por envolvimento nas mortes de 
Haylton Escafura, filho do bicheiro Pirui-
nha, e da namorada dele, a PM Francie-
ne de Souza, em 2017. O crime teria sido 
motivado por disputa por pontos do jogo 
do bicho. A ação do Gaeco/MPRJ também 
cumpre 15 mandados de busca contra 
outros seis suspeitos, incluindo policiais. 
A investigação apura ainda a atuação do 
grupo “Escritório do Crime” nos assassi-
natos.

O Tubarão Atacadão informou que realocará todos os funcionários da unidade destruída por 
um incêndio em Duque de Caxias. A loja, considerada a primeira da rede, teve a estrutura com-
prometida e foi saqueada durante o incidente. Três pessoas ficaram feridas. Em nota, a empresa 
afirmou que nenhum colaborador será deixado para trás e prometeu reconstruir o espaço.
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Preso criminoso que matou e enterrou Preso criminoso que matou e enterrou 
corpo de mulher no próprio quintalcorpo de mulher no próprio quintal

PÁG. 7

Prefeitura de Duque de Caxias conclui reforma Prefeitura de Duque de Caxias conclui reforma 
e amplia leitos no Hospital Adão Pereira Nunese amplia leitos no Hospital Adão Pereira Nunes

A Prefeitura de Duque de Caxias concluiu a 
reforma e ampliação do Hospital Adão Perei-
ra Nunes, agora com 104 leitos de CTI e 429 
de enfermaria. A unidade, municipalizada em 
2022, dobrou o número de atendimentos men-
sais e bateu recorde de cirurgias. Foram entre-
gues novos espaços de CTI pediátrico e adulto, 
com homenagens a profissionais da saúde. O 
hospital também ganhou novos equipamentos, 
como tomógrafo de 160 canais e ressonância 
magnética.

PÁG. 4
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Botafogo demite Renato Paiva Botafogo demite Renato Paiva 
após eliminação na Copa do Mundoapós eliminação na Copa do Mundo

PÁG. 5

CTR de Caxias reaproveita CTR de Caxias reaproveita 
57 mil toneladas de lixo e 57 mil toneladas de lixo e 
economiza R$ 4 milhõeseconomiza R$ 4 milhões
O Centro de Tratamento de Resíduos (CTR) 

de Duque de Caxias, criado em 2025, já rea-
proveitou mais de 57 mil toneladas de resídu-
os, incluindo entulho e lixo urbano. O material 
transformado em bica corrida, pó de pedra e 
adubo está sendo usado em obras públicas, ge-
rando uma economia de R$ 4 milhões. A esti-
mativa é alcançar R$ 30 milhões em economia 
até o fim do governo. A ação integra o progra-
ma Jogue Limpo, voltado à conscientização e 
limpeza urbana.

PÁG. 6

Mesquita realiza Mesquita realiza 
debate sobre obesidade debate sobre obesidade 

infantil para mãesinfantil para mães
PÁG. 6

STF pede explicações STF pede explicações 
sobre lei que cria guarda sobre lei que cria guarda 

civil armadacivil armada
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A importância da 
coleta seletiva e 
do descarte cor-
reto de resíduos 

sólidos foi tema de uma 
peça teatral com bonecos 
de fantoche apresentada 
para alunos da educação 
infantil da Escola Munici-
pal Monteiro Lobato, em 
Nova Iguaçu. A ação faz 
parte do projeto Prote-
tores Mirins, promovido 
pela Guarda Municipal 
Ambiental vinculada a 
Secretaria Municipal de 
Agricultura e Meio Am-
biente, em parceria com 
a Secretaria Municipal 
de Serviços Delegados, 
que tem como objetivo 
envolver estudantes em 
práticas sustentáveis, es-
timulando a cidadania e 
a consciência ecológica 
desde cedo.

De forma lúdica e di-
vertida, os alunos apren-
deram a separar cor-
retamente os resíduos 
comuns e recicláveis. Os 
personagens do espetá-

culo foram inspirados 
no desenho “Divertida 
Mente”, da Disney, e con-
quistaram a atenção das 
crianças com humor e in-
teratividade.

“O objetivo é ensinar, 
de maneira leve e envol-
vente, o valor da recicla-
gem. Com os fantoches, 
as crianças se sentem 
mais próximas da men-
sagem, participam mais, 
querem conversar e inter-
agir. Elas aprendem brin-
cando”, explicou Anna 
Clara Ramos, assessora 
técnica especializada da 
Secretaria Municipal de 
Serviços Delegados e re-
sponsável pelo Programa 
de Coleta Seletiva e Edu-
cação Ambiental.

A peça teatral, que con-
tará com apresentações 
em outras escolas muni-
cipais ao longo do ano, 
também estimula a reu-
tilização de materiais. O 
cenário do espetáculo foi 
produzido no Ecoponto, 
em Austin, com itens re-
cicláveis, como papelão, 
arame, ferro e barbante.

“Ao ver o cenário feito 

com materiais reaprovei-
tados, as crianças tam-
bém aprendem na prática 
sobre a importância da 
reutilização”, destacou 
Anna Clara Ramos

A Guarda Municipal Am-
biental também integra o 
projeto. A agente Grazieli 
da Silva dos Santos – Che-
fe de educação ambiental 
reforça que a educação 
ambiental pode ultrapas-
sar os muros da escola e 
transformar os estudan-
tes em multiplicadores 
do conhecimento em 
suas próprias casas.

“O Protetores Mirins 
aborda de forma acessí-
vel temas sérios, como o 
descarte irregular de resí-
duos, um dos crimes am-
bientais mais recorrentes 
na cidade. Ao final das 
atividades, cada aluno re-
cebe um selo do projeto, 
simbolizando o compro-
misso com o meio am-
biente”, afirmou Grazieli 
da Silva.

Entre os alunos mais 
animados com a apre-
sentação estava Denzel 
Santana, de 6 anos, diag-

nosticado com transtor-
no do espectro autista. 
Ele participou ativamen-
te, entregando para um 
dos fantoches uma sacola 
com materiais recicláveis, 
como copos de plástico e 
caixa de leite. Sua cole-
ga, Yasmin Rodrigues, de 
5 anos, também se mos-
trou empolgada com a 
atividade.

“Vou ensinar minha mãe 
a jogar o lixo no lugar 
certo. Quero ajudar a mu-
dar o planeta”, declarou a 
menina.

Como parte do projeto, 
cada sala de aula partici-
pante recebeu uma lixeira 
específica para o descarte 
correto de resíduos recic-
láveis e não recicláveis. 
Os materiais, como gar-

rafas PET, papéis, caixas 
de leite e achocolatado, 
serão recolhidos sema-
nalmente, às quartas-fe-
iras, nas escolas pelo 
caminhão da Coleta Se-
letiva. Todo resíduo re-
ciclável coletado será 
destinado à cooperativa 
de catadores conveniada 
com a Secretaria de Ser-
viços Delegados.
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Com fantoches e diversão, crianças de Nova Iguaçu aprendem Com fantoches e diversão, crianças de Nova Iguaçu aprendem 
sobre reciclagem e se tornam Protetores Mirins, levando a consciência sobre reciclagem e se tornam Protetores Mirins, levando a consciência 

ambiental para casa e ajudando a mudar o planetaambiental para casa e ajudando a mudar o planeta
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E MAIS...E MAIS...

Paracambi recebe carreta gamer do projeto Conexão E-SportsParacambi recebe carreta gamer do projeto Conexão E-Sports

PROTETORES MIRINSPROTETORES MIRINS

Teatro transforma reciclagem em brincadeira Teatro transforma reciclagem em brincadeira 
para alunos de escola municipal em Nova Iguaçupara alunos de escola municipal em Nova Iguaçu
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Projeto usa fantoches para ensinar alunos a separar resíduos e reforça educação ambiental em Nova IguaçuProjeto usa fantoches para ensinar alunos a separar resíduos e reforça educação ambiental em Nova Iguaçu
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MUSEU DA 
REPÚBLICA

O Museu da República vai 
retomar as visitas ao Palá-
cio do Catete, na Zona Sul 
do Rio, a partir do dia 16 
de julho, mesmo com as 
obras de restauração ainda 
em andamento. O acesso 
ao público será permitido 
apenas no primeiro pavi-
mento, que passa a abrigar 
a mostra Crônicas de uma 
barbárie, reunindo charges 
de Carlos Latuf produzidas 
durante a crise sanitária da 
Covid-19. As visitas aconte-
cem de quarta a domingo, 
das 11h às 17h, com en-
trada liberada até 16h30. 
O prédio estava de portas 
fechadas desde março.

O Instituto Unicirco Mar-
cos Frota iniciou a tempo-
rada de férias no Rio com 
o espetáculo gratuito “Ale-
grai”, um musical circense 
que celebra as manifesta-
ções populares brasileiras 
na Quinta da Boa Vista. 
Com sessões aos sábados, 
domingos e feriados, às 
15h e 17h, a atração ofe-
rece cultura e lazer em 
família. Ingressos são reti-
rados no local a partir das 
14h no dia do evento. Com 
50 artistas, o show resga-
ta memórias afetivas de 
carnavais, festas juninas e 
brincadeiras, valorizando a 
cultura nacional.

CIRCUITO DO VAPO
Japeri respirou esporte e celebração no domingo, 29 

de junho, com o Circuito do Vapo, que agitou a cida-
de com corrida de rua, troféus, kits para campeões e 
várias atrações ao longo do dia. A prova, voltada para 
atletas de todas as idades, valorizou o esporte amador 
e reconheceu talentos locais. Entre os participantes, 
esteve o atleta Carlos Alberto Moreira de Souza, bene-
ficiário do Bolsa Atleta, que comemorou a chance de 
representar Japeri. Após a corrida, o público curtiu au-
lão de zumba, cultura e um show para fechar o evento.

ESPETÁCULO 
“ALEGRAI”

•ASSESSORIA DE IMPRENSA•ASSESSORIA DE IMPRENSA

Entre os dias 26 de ju-
nho e 04 de julho, o pro-
jeto Conexão E-Sports 
estará em Paracambi com 
a carreta gamer, uma lan 
house itinerante, com-
posta por 30 computa-
dores profissionais, fones 

de ouvido, cadeiras ga-
mer e vários jogos eletrô-
nicos. A carreta ficará na 
Praça Presidente Castelo 
Branco, na Fábrica, e fun-
cionará todos os dias.

As inscrições são gratui-
tas e poderão ser realiza-

das presencialmente, por 
ordem de chegada, na 
tenda de credenciamen-
to. De segunda a sexta-
-feira, as atividades acon-
tecerão das 8h às 11h30 
e das 13h30 às 17h30. 
Aos sábados e domingos, 

funcionará das 9h às 13h 
e das 15h às 19h.

O evento é destinado 
a crianças e adolescen-
tes com idades entre 6 
e 17 anos, que deverão 
estar acompanhados de 
um responsável ou com 
a autorização preenchida 
e assinada. As atividades 
serão disponibilizadas 
para pessoas fora da fai-
xa etária prevista sempre 
que não houver atendi-
mento ao público-alvo.

Este projeto é realiza-
do pelo Ministério do 
Esporte, por meio da Lei 
de Incentivo ao Esporte, 
e chegou ao município 
através da Secretaria de 
Esporte e Lazer. A Prefei-
tura de Paracambi convi-
da os alunos de todas as 
escolas públicas e parti-
culares da cidade a parti-
ciparem da ação.

 Atividades seguem até 4 de julho na Praça Castelo Branco,  Atividades seguem até 4 de julho na Praça Castelo Branco, 
incentivando o esporte eletrônico na cidadeincentivando o esporte eletrônico na cidade
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Quem não quer ganhar uma cadeira de titular que ati-
re a primeira pedra. Foi com esse trocadilho de um ve-
lho ditado que um suplente de vereador justificou sua 
cobiça pela cadeira de um colega numa câmara da Bai-
xada Fluminense. O dono da vaga em questão está em 
negociação para assumir um cargo no segundo escalão 
de uma prefeitura. E esse motivo bastou para o olho do 
reserva crescer.

DE SUPLENTE A TITULAR

Curioso é saber que os dois não são amigos próxi-
mos. No entanto, o tal suplente tem buscado se apro-
ximar do colega de partido com claro interesse para o 
moço desocupar logo a cadeira e espertinho assumir 
de vez a titularidade. Uma fonte confidenciou à coluna 
que o reserva estaria até procurando o apoio de forças 
ocultas para dar um ‘empurrãozinho’ na vontade dele 
de ser titular.

NEM TANTO ASSIM

Imagina que ‘trabalhos’ essa figura não estaria fazen-
do para ‘expulsar’ o vereador e ficar com a vaga. Se ele 
busca socorro em centros de umbanda ou candomblé 
em benefício próprio, é preciso ficar esperto porque 
também pode fazer mandinga para derrubar quem está 
em seu caminho. Abre o olho!

VERDADE SEJA DITA
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Meriti realiza 7ª Conferência Municipal das 
Cidades com foco em desenvolvimento urbano

 MERITI SUSTENTÁVEL MERITI SUSTENTÁVEL

A Prefeitura de 
São João de 
Meriti, através 
da Secretaria 

Municipal de Habitação, 
Urbanismo e Iluminação 
Pública, com apoio da 
Secretaria de Estado das 
Cidades, promoveu no 
sábado (28), a 7ª Con-
ferência Municipal das 
Cidades. O evento reu-
niu autoridades, espe-
cialistas e a população 
no Centro Cultural Me-
ritiense, com o objeti-
vo de discutir diretrizes 
para o futuro urbano do 
município, alinhadas ao 
desenvolvimento sus-
tentável e à melhoria da 
qualidade de vida.

Com o tema ”Constru-
indo a Política Nacional 
de Desenvolvimento 
Urbano: Caminhos para 
cidades inclusivas, de-
mocráticas, sustentáveis 
e com justiça social”, a 
conferência seguiu os 
eixos temáticos defini-
dos nacionalmente, entre 
eles: habitação de inte-
resse social, mobilidade 
urbana, regularização 
fundiária, planejamento 
territorial, participação 

social e sustentabilida-
de. Os debates visaram 
colher propostas e ele-
ger delegados para a eta-
pa estadual, que contri-
buirão para a formulação 
de políticas públicas na 
conferência nacional.

O evento contou com 
a presença do superin-
tendente de Articulação 
e Integração Regional 
da Secretaria de Esta-
do das Cidades, Bruno 
Lessa, representando o 
secretário estadual da 
pasta, Douglas Ruas; do 
renomado arquiteto e ur-
banista Vicente Loureiro; 
do assessor jurídico da 
Presidência da Agetran-
sp, Yubirajara Corrêa e 
da superintendente de 
Projetos da Secretaria 
Municipal de Ambiente 
de Meriti, Priscila Cunha. 
Também participaram 
representantes da so-
ciedade civil, lideranças 
comunitárias, conselhos 
e movimentos sociais.

O prefeito Léo Vieira 
destacou a importância 
do evento para o de-
senvolvimento de Me-
riti. ”Nossa cidade vive 
um novo momento. 
Ouvindo a população e 
planejando com respon-
sabilidade, estamos av-
ançando na habitação, 

na infraestrutura e na 
urbanização. Essa con-
ferência reforça o nosso 
compromisso de fazer 
uma cidade mais justa, 
acessível e organizada 
para todos”, afirmou Léo 
Vieira.

O secretário munici-
pal de Habitação, Ur-
banismo e Iluminação 
Pública, Leonardo Vieira, 
apresentou todo o tra-
balho realizado durante 
o primeiro semestre da 
gestão. ”É fundamen-
tal debater os rumos 
do desenvolvimento ur-
bano com quem vive e 
conhece os desafios do 
território. Fizemos mui-
tas ações que já demon-
stram um novo rumo 
na cidade, e em breve 
serão implementados 
mais projetos e progra-
mas para continuarmos 
transformando Meriti no 
caminho certo”, expli-
cou Leonardo Vieira, que 
pontuou sobre as obras 
emergenciais de dre-
nagem e saneamento, 
mutirões de limpeza e 
o programa de Regulari-
zação Fundiária que será 
iniciado ainda este ano.

O superintendente 
estadual de Articulação 
e Integração Regional da 
Secretaria de Estado das 

Cidades, Bruno Lessa, 
comentou sobre o en-
contro. “Fico feliz em es-
tar presente neste deba-
te plural entre sociedade 
e governo. Esse espaço 
é essencial para pensar 
coletivamente o futuro 

urbano. Nosso papel é 
justamente incentivar 
e apoiar os municípios 
nesse processo de escu-
ta, construção e planeja-
mento”, frisou Bruno.

Estiveram também 
presentes, o presidente 

da Câmara de Vereado-
res, Doca Brazão, o pre-
sidente do Sincovame 
(Sindicato do Comércio 
Varejista de São João 
de Meriti), Sérgio Claro, 
além do secretariado 
municipal.

Discussões incluíram temas como habitação, mobilidade, Discussões incluíram temas como habitação, mobilidade, 
regularização fundiária e sustentabilidade urbanaregularização fundiária e sustentabilidade urbana
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O prefeito Léo Vieira enfatizou que a cidade está avançando O prefeito Léo Vieira enfatizou que a cidade está avançando 
com responsabilidade na habitação, infraestrutura e urbanizaçãocom responsabilidade na habitação, infraestrutura e urbanização
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ALERJ derruba veto e garante licenciamento de veículos para ALERJ derruba veto e garante licenciamento de veículos para 
motoristas que aderirem ao parcelamento do “IPVA em Dia”motoristas que aderirem ao parcelamento do “IPVA em Dia”

Rio tem menor índice de Rio tem menor índice de 
letalidade violenta para letalidade violenta para 
maio em mais de 30 anosmaio em mais de 30 anos

Estado do Rio de Janei-
ro registrou em maio o 
menor número de mortes 
violentas para o mês des-
de 1991, início da série 
histórica do Instituto de 
Segurança Pública (ISP). 
Ao todo, foram 308 ví-
timas, o que representa 
uma queda de 13,7% em 
relação ao mesmo perí-
odo de 2024. A principal 
queda veio das mortes 
por intervenção de agente 
do Estado, que despenca-
ram de 84 para 44 casos 
— redução de quase 50%.

Os homicídios dolosos 
também caíram: foram 
255 mortes em maio, o 
menor índice para o mês 
desde 2022. Para o gover-
no estadual, os números 
refletem uma tendência 
positiva no combate à vio-
lência e reforçam o foco 
das operações em reduzir 
letalidade.

“A redução da letalidade 
violenta vem ao encontro 
do que eu venho dizendo: 
nossas forças de seguran-
ça trabalham para salvar 
vidas”, declarou o gover-
nador Cláudio Castro, que 
também cobrou mais atu-
ação federal para barrar o 
tráfico de armas. “É neces-
sária uma forte atuação 
das forças federais para 
restringir cada vez mais a 
entrada dessas armas de 
guerra no nosso estado.”

O balanço de janeiro a 
maio de 2025 mostra um 

crescimento na produ-
tividade policial. Foram 
apreendidos 322 fuzis — 
aumento de 5% — e 2.687 
armas de fogo no total. 
As polícias também reali-
zaram 17.927 prisões em 
flagrante, média de 119 
por dia, e recuperaram 
7.444 veículos, 10% a mais 
que no mesmo período de 
2024.

No combate ao tráfico, 
os dados apontam 10.459 
apreensões de drogas nos 
cinco primeiros meses do 
ano, com alta de 5% em re-
lação ao ano passado. Em 
maio, o número chegou a 
2.217 casos, 1,9% acima 
do registrado em maio de 
2024.

Outros crimes também 
apresentaram recuo. O 
roubo de veículos caiu 
31,6% em relação a maio 
de 2024, com 1.688 re-
gistros, o menor número 
desde 2020. Já os roubos 
de rua tiveram ligeira que-
da de 0,3%, com 4.850 ca-
sos no mês.

“A produtividade das 
forças de segurança re-
flete o compromisso do 
estado com o combate à 
criminalidade”, afirmou 
Marcela Ortiz, diretora-
-presidente do ISP. “O 
aumento nas apreensões, 
prisões e mandados cum-
pridos é resultado de um 
trabalho integrado, basea-
do em inteligência e análi-
se de dados.”

A ALERJ derrubou na 
segunda-feira (30) o veto 
parcial ao Projeto de Lei 
nº 2999/2024, de auto-
ria do deputado estadual 
Claudio Caiado (PSD), que 
criou o programa IPVA 
em Dia. A proposta foi 
sancionada como Lei nº 
10.433/2024, mas o veto 
do Executivo comprome-
te a aplicação plena do 
programa.

A lei autoriza o parce-
lamento dos débitos do 
IPVA referentes aos exer-
cícios de 2020, 2021, 
2022 e 2023, medida 
que beneficia milhares 
de fluminenses afetados 
economicamente duran-
te a pandemia e nos anos 
subsequentes. O proble-
ma, no entanto, está no 

trecho vetado: ele impe-
de que os motoristas que 
aderirem ao parcelamen-
to — mesmo estando em 
dia com suas obrigações 
— realizem o licencia-
mento anual do veículo 
até a quitação total da dí-
vida.

“O cidadão começa a 
pagar, está com o débi-
to regularizado, mas não 
pode circular com seu 
carro. É um contrassenso 
que fere a lógica do pro-
grama e penaliza quem 
está tentando se regula-
rizar”, afirma o deputado 
Claudio Caiado.

A votação pela derru-
bada do veto busca res-
tabelecer a intenção ori-
ginal da lei: permitir que 
o contribuinte que aderir 

ao parcelamento e esti-
ver em dia com os paga-
mentos possa licenciar o 
veículo e circular normal-
mente, sem a necessidade 
de quitar integralmente o 
débito antes.

Com o veto derrubado, 

a medida trará alívio fi-
nanceiro, segurança jurí-
dica e contribuirá para au-
mentar a arrecadação do 
Estado, já que incentiva a 
regularização de veículos 
hoje fora de circulação 
por dívidas acumuladas.

Nova regra beneficia motoristas com débitos de Nova regra beneficia motoristas com débitos de 
2020 a 2023, que agora podem circular legalmente2020 a 2023, que agora podem circular legalmente
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Produtos de festa junina apresentam variações de até Produtos de festa junina apresentam variações de até 
157% no estado do Rio de Janeiro, aponta Procon-RJ157% no estado do Rio de Janeiro, aponta Procon-RJ

Em meio às celebrações 
de São João, um levan-
tamento do Procon-RJ e 
da SEDCON revelou dis-
paridades de preços que 
ultrapassam 150% em 
produtos típicos de fes-
ta junina no Estado do 
Rio de Janeiro. Realizada 
entre 5 e 13 de junho, a 
pesquisa apontou varia-
ções em itens como milho 
de pipoca Yoki (157,59% 
online) e produtos como 
paçoca, canjica e ervilha, 
que superaram 100% em 
Campos dos Goytacazes, 

indicando falta de padro-
nização de preços mesmo 
em grandes redes.

Na capital, a canjica Yoki 
teve variação de 87,72% 
entre estabelecimentos, 
mostrando a instabilidade 
do mercado e a vulnera-
bilidade do consumidor. 
O Procon-RJ aponta que a 
volatilidade pode estar li-
gada a algoritmos de pre-
cificação, segmentação de 
público e estratégias do 
e-commerce. Além disso, 
houve falta pontual de 
itens em lojas físicas e di-

gitais, com marcas popula-
res ausentes em gôndolas, 
o que reduz as opções de 
escolha do consumidor.

Durante a ação, sete 
estabelecimentos foram 
autuados por irregulari-
dades, como falta de pre-
ços visíveis, ausência de 
certificado do Corpo de 
Bombeiros e do cartaz 
informativo obrigatório 
do Procon-RJ. O secretá-
rio Gutemberg Fonseca 
destacou que o objetivo 
é proteger consumidores 
em período de alta de-

manda e manter a segu-
rança das festas juninas, 
que seguem movimentan-
do o comércio em todo o 
estado.

O relatório orienta con-
sumidores a planejar o 
orçamento, comparar 
preços, checar validade e 
condições dos produtos, 
reforçando que a informa-
ção é a principal ferramen-
ta de proteção em tempos 
de festas juninas e alta 
movimentação comercial, 
garantindo compras cons-
cientes e seguras.

O evento discutiu diretrizes para o futuro urbano do município, O evento discutiu diretrizes para o futuro urbano do município, 
alinhadas ao desenvolvimento sustentável e melhoria da qualidade de vidaalinhadas ao desenvolvimento sustentável e melhoria da qualidade de vida
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O ministro Ed-
son Fachin, do 
Supremo Tri-
bunal Federal 

(STF), pediu explicações 
à prefeitura do Rio de Ja-
neiro e à Câmara Muni-
cipal sobre a Lei Munici-
pal 282/2025, que criou 
uma divisão armada na 
Guarda Municipal do 
Rio de Janeiro (GM-Rio). 
A legislação, entre ou-
tras autorizações, per-
mite que funcionários 
temporários possam 
usar armas. A contes-
tação da lei chegou ao 
STF, instância máxima 
do Judiciário brasileiro, 
por meio de duas Argui-
ção de Descumprimen-
to de Preceito Fundamen-
tal (ADPF) – ação judicial 
para contestar atos do 

Poder Público que violem 
preceitos fundamentais 
da Constituição Federal. 

Colham-se informações 
da Câmara Municipal e do 
Poder Executivo Munici-

pal no prazo de 10 (dez) 
dias”, determinou o ma-
gistrado.

As inscrições para o 
processo seletivo do 
Programa Universidade 
para Todos (Prouni) vão 
até 4 de julho. Os can-
didatos que pretendem 
concorrer às bolsas que 
serão oferecidas para o 
segundo semestre des-
te ano podem se insc-
rever gratuitamente no 
Portal Único de Acesso 
ao Ensino Superior. Cri-
ado em 2004, o Prouni 
oferta bolsas de estudo 
integrais e parciais em 

cursos de graduação 
e sequenciais de for-
mação específica, em 

instituições de ensino 
particulares de todo o 
país.

A Caixa Econômica 
Federal concluiu o pa-
gamento da parcela de 
junho do Bolsa Família. 
Receberam na segun-
da-feira (30) os benefi-
ciários com Número de 
Inscrição Social (NIS) de 
final 0. O valor mínimo 
corresponde a R$ 600, 
mas com o novo adi-
cional o valor médio do 
benefício sobe para R$ 
666,01. Segundo o Minis-
tério do Desenvolvimen-
to e Assistência Social, 

neste mês o programa de 
transferência de renda 
do Governo Federal al-

cançou 20,49 milhões de 
famílias, com gasto de R$ 
13,63 bilhões.

LIGEIRINHASLIGEIRINHAS
Primeira parcela do 13° salário

O Governo do RJ, por meio da Secretaria de Fazenda, reali-
za pagamentos aos cerca de 450 mil servidores ativos, inati-
vos e pensionistas. Ontem (30), foi depositada a antecipação 
de metade do 13º salário. Já na quinta-feira (3), será a vez do 
pagamento relativo a junho. Ao todo, serão injetados quase 
R$ 4 bilhões na economia fluminense. A antecipação de 50% 
do 13º representa uma folha de cerca de R$ 1,5 bilhão.

Avanço dos direitos LGBTQIA+
Casamentos entre pessoas do mesmo sexo e alterações de 

nome e gênero em documentos bateram recorde no estado 
do Rio em 2024. Os dados são do Portal da Transparência do 
Registro Civil, divulgados no Dia Internacional do Orgulho 
LGBTQIA+. O número de casamentos homoafetivos pratica-
mente dobrou nos últimos cinco anos. Foram 894 registros 
em 2024, um aumento de 99,5% em relação a 2020.

Alerj impede licenciamento em 2025
A Alerj derrubou o veto parcial ao Projeto de Lei nº 

2999/2024, de autoria do deputado estadual Claudio Caiado 
(PSD), que criou o programa IPVA em Dia. A lei autoriza o 
parcelamento dos débitos do IPVA referentes aos exercícios 
de 2020, 2021, 2022 e 2023, medida que beneficia milhares 
de fluminenses afetados economicamente durante a pande-
mia e nos anos subsequentes.

Agentes reforçam 
segurança no BRICS

O Rio receberá nos 
dias 6 e 7 de julho a re-
união de cúpula do Brics, 
grupo formado por eco-
nomias emergentes do 
Sul Global. O encontro 
será realizado no Museu 
de Arte Moderna (MAM), 
no Aterro do Flamengo, e 
contará com um robusto 
esquema de segurança 
elaborado pelo Governo 
do Estado, que mobiliza-
rá cerca de 17 mil agen-
tes, entre policiais civis, 
militares e equipes do Se-
gurança Presente. O go-
vernador Cláudio Castro 
solicitou a atuação das 
Forças Armadas com foco 
no perímetro externo do 
MAM, Marina da Glória, 
Monumento a Estácio de 
Sá, hotéis das delegações 
e demais pontos.

Mercado financeiro 
vê redução de inflação

A previsão do mercado 
financeiro para o Índice 
Nacional de Preços ao 
Consumidor Amplo (IPCA) 
– considerado a inflação 
oficial do país – passou 
de 5,24% para 5,20% este 
ano. A estimativa está no 
Boletim Focus, pesquisa 
divulgada semanalmen-
te pelo Banco Central 
(BC), em Brasília, com a 
expectativa de institui-
ções financeiras para os 
principais indicadores 
econômicos. Para 2026, a 
projeção da inflação per-
maneceu em 4,5%. Para 
2027 e 2028, as previsões 
são de 4% e 3,83%, respec-
tivamente. A estimativa 
para 2025 está acima do 
teto da meta de inflação 
que deve ser perseguida 
pelo BC.

Governo Federal conclui pagamento 
da parcela do Bolsa Família de junho
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Inscrições para concorrer às bolsas do 
Prouni têm prazo até o dia 4 de julho
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STF pede que RJ dê explicações sobre STF pede que RJ dê explicações sobre 
lei que cria guarda civil armadalei que cria guarda civil armada
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Em janeiro de 
2022, o Hospital 
Adão Pereira Nu-
nes deu início a 

um novo ciclo, quando 
foi oficialmente realiza-
da a passagem da admi-
nistração estadual para 
a administração munici-
pal.

Desde então, a Pre-
feitura de Duque de 
Caxias, em parceria com 
o Governo do Estado, 
deu início a uma trans-
formação na unidade, 
incluindo obras de refor-
ma geral, ampliação de 
leitos e serviços, compra 
de novos equipamentos 
e contratação de novos 
profissionais.

Na última semana, o 
prefeito Netinho Reis, 
acompanhado de auto-
ridades municipais, es-
taduais e federais, fez a 
entrega de mais 18 lei-
tos de CTI Pediátrico e 
10 leitos de CTI Adulto, 

finalizando a última fase 
da obra de reforma e am-
pliação da unidade. Dois 
grandes profissionais da 
saúde foram homena-
geados pela direção do 
HMAPN, dando seus no-
mes aos novos espaços: 
Dr. Carlos Alberto Cha-
ves de Carvalho (CETIPE) 
e Enfermeira Jeisa San-
tos Ramos (CTI Adulto).

Nesses mais de três 
anos de sua municipali-
zação, o Hospital Adão 
Pereira Nunes (HMAPN) 
se reafirmou como re-
ferência em urgência e 
emergência de média 
e alta complexidades, 
oferecendo especialida-
des e os serviços de clí-
nica médica; ortopedia 
e traumatologia; neuro-
cirurgia; cirurgias: ge-
ral, vascular, pediátrica, 
plástica, bariátrica, bu-
comaxilofacial e obsté-
trica, entre outras. 

Hoje, os pacientes têm 
acesso a diversos seto-
res reformados e huma-
nizados na unidade. Os 

números expressivos al-
cançados nesse período, 
reforçam a boa gestão 
municipal. São mais de 
500 mil atendimentos e 
mais de 56.600 interna-
ções.

Após a municipaliza-
ção, o hospital dobrou 
o número de pessoas 
atendidas, saindo da 8 
mil para 16 mil pessoas 
ao mês. Essa evolução se 
reflete também no volu-
me de cirurgias, passan-
do de 700 para o recorde 
histórico, com mais de 
2.600 ao mês. O serviço 
de Cirurgia Pediátrica, 
único especializado na 
Baixada, é outro orgulho 
do hospital.

Outra melhoria im-
plantada foi a criação do 
serviço de ressonância 
magnética, que agilizou 
os diagnósticos. O Cen-
tro de Imagem também 
foi beneficiado com a 
aquisição de um tomó-
grafo computadorizado 
de 160 canais e Raio-X 
digital.

O hospital também é 
referência na captação 
de órgãos para a doação, 
através do serviço de ex-
celência realizado pela 
Comissão Intra-Hospita-
lar de Doação de Órgãos 
e Tecidos para Trans-
plante (CIHDOTT), ser-
vindo de modelo para o 
país.

Com a reforma finali-

zada, o hospital passa a 
contar com um total de 
104 leitos de CTI, entre 
pediátricos e adultos. 
Os leitos de Enfermaria 
também foram amplia-
dos, passando de 307 
para 429.

“Mesmo antes de ser 
prefeito eu já acompa-
nhava a evolução do hos-
pital Adão Pereira Nu-

nes. A nossa capacidade 
de administração, aliada 
a grande parceria com 
o Governo do Estado e 
à dedicação da direção 
e de todos os profissio-
nais do HMAPN, estamos 
entregando os melhores 
resultados e oferecendo 
saúde de qualidade à 
população”, declarou o 
prefeito Netinho Reis.

•IZABELLE RODRIGUES•IZABELLE RODRIGUES
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Duque de Caxias conclui reforma do Hospital Adão Pereira NunesDuque de Caxias conclui reforma do Hospital Adão Pereira Nunes

Prefeito Netinho Reis entregou a reforma e ampliação da unidadePrefeito Netinho Reis entregou a reforma e ampliação da unidade
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Pulgar já teve mesma fratura em 2023, no FlamengoPulgar já teve mesma fratura em 2023, no Flamengo
Pulgar deixou o gramado 

ainda no primeiro tempo 
da eliminação do Flamengo 
para o Bayern de Munique, 
na Copa do Mundo de Clu-
bes. A fratura no pé direito 
foi confirmada após exames 
realizados em um hospital 
nos Estados Unidos. O vo-
lante já teve a mesma lesão 
nos primeiros meses no clu-
be.

O chileno chegou ao Fla-
mengo em julho de 2022 
e, em 29 de fevereiro de 
2023, sofreu fratura na base 
do quinto metatarso do pé 
direito. Pulgar demorou 60 
dias para retornar aos re-
lacionados. Mas o chileno 
só entrou em campo nova-
mente no dia 4 de maio. Na 
ocasião, o tratamento foi 
conservador.

Contra o Bayern, Pulgar 
sofreu uma fratura no quin-
to metatarso do pé direito 
após uma entrada dura em 
Harry Kane. Agora, o fato 
de ser a segunda lesão no 
mesmo local torna a cirur-
gia uma possibilidade mais 
provável para o tratamento. 
A indicação de momento é 
esta, mas a decisão será to-
mada no Rio de Janeiro.

Clube italiano oferece R$ 96,3 milhões Clube italiano oferece R$ 96,3 milhões 
para tentar tirar zagueiro do Flamenpara tentar tirar zagueiro do Flamengogo
Para conseguir a contratação do jogador, a Ju-Para conseguir a contratação do jogador, a Ju-
ventus terá que fazer uma proposta superiorventus terá que fazer uma proposta superior

Jogador tem contrato até o fim de 2028Jogador tem contrato até o fim de 2028
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Interessada em Léo Or-
tiz desde o começo do 
ano, a Juventus poderá 

fazer uma proposta pela 
contratação do zagueiro, 
de 29 anos, na janela de 
transferência após o fim 
do Mundial de Clubes. De 
acordo com informações, 
a Velha Senhora está dis-
posta a desembolsar algo 
em torno de 15 milhões 
de euros (cerca de R$ 
96,3 milhões).

O defensor chegou ao 
Flamengo em março do 

•IZABELLE RODRIGUES•IZABELLE RODRIGUES
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ano passado, em uma 
operação de 7 milhões de 
euros (cerca de R$ 48 mi-
lhões na época), junto ao 
Bragantino. Ele tem con-
trato com o clube carioca 
até o fim de 2028.

Desde que chegou ao 
clube carioca, Léo Ortiz 
demonstrou um bom fu-
tebol e se tornou titular 
com Filipe Luís. O bom 
momento no Flamengo 
fez com que o zagueiro 
recebesse oportunidades 
na Seleção Brasileira.

Para conseguir a con-
tratação do jogador, a Ju-
ventus terá que fazer uma 
proposta superior. A cláu-

sula de rescisão de Léo 
Ortiz para o futebol eu-
ropeu é de 80 milhões de 
euros (R$ 514 milhões).

Vale ressaltar que não 
é a primeira vez que a Ju-
ventus demonstra interes-
se na contratação de Léo 
Ortiz. Isso porque, nos 
últimos meses de 2024, 
a equipe italiana tentou 
acertar com o zaguei-
ro rubro-negro. Na oca-
sião, o clube se mostrou 
disposto a desembolsar 
30 milhões de euros (R$ 
192,7 milhões na cotação 
atual), mas o Flamengo 
optou por não avançar na 
negociação.

 TITULAR DO CLUBE  TITULAR DO CLUBE 

Vascaínos vivem expectativa de Vascaínos vivem expectativa de 
reforços para o segundo semestrereforços para o segundo semestre

Um dos nomes ventilados 
recentemente é o do atacante 
uruguaio Brian Rodríguez, de 
25 anos, que atua no América 
do México e tem sido frequen-
temente convocado por Mar-
celo Bielsa para a seleção uru-
guaia. A possível chegada ao 
Vasco, no entanto, esbarrou 
em obstáculos importantes.

Nos bastidores, o técnico 
Fernando Diniz e o diretor de 
futebol Admar Lopes seguem 
alinhando estratégias para for-
talecer o elenco. A prioridade 
é contratar dois pontas versá-
teis, capazes de atuar pelos 
dois lados do campo.

Isso porque os atletas Ad-
son e David ainda estão em 
fase de retorno após lesões 
graves, e a diretoria entende 

que será necessário buscar 
nomes prontos para contri-
buir. Brian Rodríguez seria um 
desses alvos.

Apesar do interesse inicial, 
a negociação esfriou nos úl-
timos dias. De acordo com o 
canal Detetives Vascaínos, o 
presidente do América do Mé-
xico, Santiago Baños, afirmou 
que as informações sobre uma 
possível negociação com o 
Vasco “são falsas”.

Com isso, o clube cario-
ca passa a monitorar outras 
opções. Cabe ressaltar que o 
uruguaio desperta o interesse 
de Palmeiras, Santos e clubes 
da MLS e da Arábia Saudita, o 
que torna a concorrência mais 
acirrada.

Vale destacar que Brian Ro-

dríguez tem valor de mercado 
estimado em R$ 38 milhões, 
segundo o site Transfermarkt. 
Dessa maneira, a negociação 
se mostra complexa, princi-
palmente pelas exigências 
financeiras envolvidas. Além 
disso, o nome do jogador não 
é novo no radar vascaíno. O 
interesse surgiu ainda na ges-
tão de Fábio Carille, mas não 
avançou.

Sendo assim, o Vasco man-
tém cautela. O foco segue na 
reformulação do elenco com 
responsabilidade orçamentá-
ria, algo essencial no cenário 
atual. Por isso, o torcedor 
deve acompanhar os próxi-
mos passos com atenção, mas 
sem criar expectativas imedia-
tas.

Clube informou a demissão por meio das redes sociaisClube informou a demissão por meio das redes sociais
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Botafogo demite técnico Renato Paiva Botafogo demite técnico Renato Paiva 
após eliminação na Copa do Mundoapós eliminação na Copa do Mundo

O Botafogo demitiu o 
técnico Renato Paiva após 
a eliminação na Copa do 
Mundo de Clubes, infor-
mou o clube brasileiro, 
apesar de sua equipe ter 
vencido o Paris Saint-Ger-
main, vencedor da Liga 
dos Campeões, no início 
da competição.

A equipe de Paiva foi 
eliminada nas oitavas de 
final com uma derrota por 
1 a 0 na prorrogação para 
o Palmeiras, e o técnico 
pagou o preço depois de 
apenas quatro meses no 
comando.

O Botafogo ganhou 
destaque na Copa de Clu-
bes ao vencer o PSG por 
1 x 0 na fase de grupos, 
depois de ter derrotado o 
Seattle Sounders, e avan-
çou como segundo colo-

cado do Grupo B, apesar 
da derrota por 1 a 0 para 
o Atlético de Madri.

“O clube agradece Pai-
va e seus auxiliares pelos 
serviços prestados ao Glo-
rioso nos últimos meses 
— com destaque para a 

vitória histórica contra o 
Paris Saint-Germain, na 
Copa do Mundo de Clu-
bes, e a classificação para 
as oitavas de final da Li-
bertadores e Copa do Bra-
sil”, disse o clube nas re-
des sociais. 

Fluminense lucra com venda Fluminense lucra com venda 
de João Pedro ao Chelseade João Pedro ao Chelsea

Um reforço de peso 
para o Chelsea no Mun-
dial de Clubes vai render 
uma bolada aos cofres do 
Fluminense. O atacante 
João Pedro, cria de Xerém, 
trocou o Brighton pelo 
time de Londres em uma 
negociação milionária, e o 
Tricolor tem direito a uma 
fatia do valor por ser o 
clube formador do atleta.

O Chelsea pagará mais 
de 50 milhões de libras 
(cerca de R$ 376 milhões) 
pela contratação, que foi 
feita na janela especial da 

Fifa para o torneio.
Por ter formado João 

Pedro dos 12 aos 18 anos, 
o Fluminense tem direito 
a 2,5% do valor total da 
negociação, graças ao me-
canismo de solidariedade 
da Fifa. Considerando o 
valor de 50 milhões de 
libras, o Tricolor irá rece-
ber 1,25 mi de libras, o 
que equivale a aproxima-
damente R$ 9,4 milhões 
na cotação atual. O valor 
pode aumentar, pois o 
acordo entre os clubes in-
gleses também prevê bô-

nus por metas alcançadas 
pelo jogador.

Esta não é a primeira 
vez que o Fluminense lu-
cra com João Pedro após 
sua saída. Quando o ata-
cante foi vendido do Wa-
tford para o Brighton, em 
2023, por R$ 188 milhões, 
o clube carioca também 
recebeu cerca de R$ 10 
milhões pela negociação, 
mostrando como a “Fábri-
ca de Talentos” de Xerém 
continua a gerar receita 
para o clube a longo pra-
zo.

Vasco pode ‘perder’ Coutinho por uns diasVasco pode ‘perder’ Coutinho por uns dias

Coutinho não faz parte dos planos do Aston VillaCoutinho não faz parte dos planos do Aston Villa

Philippe Coutinho não 
pode treinar no Vasco a 
partir desta terça (1) até 
o seu empresário resol-
ver o contrato com o As-
ton Villa. O jogador terá 
que manter a forma físi-
ca em casa ou em lugar 
que não tenha envolvi-
mento com o Gigante da 
Colina.

O Cruzmaltino já está 
preparado para assinar o 
novo vínculo (renovação 
até o final de dezembro) 
com o consentimento 
do camisa 11. O fuso ho-
rário da Inglaterra é uma 
grande preocupação. A 
diferença é de cinco ho-
ras a mais comparado 
com o do Brasil.

Coutinho não faz par-
te dos planos do Aston 
Villa, assim como o clu-
be inglês não está mais 
nos planos do meia. O 
camisa 11 vascaíno de-

seja seguir no Brasil e no 
Vasco. Ele tem o interes-
se de continuar no clu-
be que o revelou e quer 
dar sequência a projetos 
pessoais no Rio de Ja-
neiro. Entre eles, está o 
Instituto Philippe Couti-
nho, que foi inaugurado 
no último mês.

Como o meia abriu 
mão de uma quantia fi-
nanceira que deveria re-
ceber por parte dos in-
gleses, entendia-se, em 
um primeiro momento, 
que o clube inglês não 
se oporia a uma resci-
são.

O fato de que os ingle-
ses ficaram fora da pró-
xima edição da Cham-
pions League também 
aponta para um final fe-
liz na negociação. Com 
orçamento mais curto, 
o Aston Villa terá que 
rever sua folha salarial 
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e poderá abrir mão de 
alguns jogadores com 
altos salários, dentre os 
quais Coutinho.

No entanto, o acerto 
ainda não aconteceu. 
Coutinho segue com 
contrato vigente até o 
fim de junho de 2026 
com o Aston Villa. En-
tão, o Vasco trabalha 
com a possibilidade de 
um novo empréstimo 
para manter o meia, 
pelo menos, até o fim 
de 2025. Assim, no iní-
cio de 2026, o jogador 
estaria livre para assinar 
um pré-contrato com o 
clube em definitivo.

Aos 33 anos, o jogador 
está em casa no Vasco e 
no Rio de Janeiro, tem 
toda a família por per-
to e não tem o desejo 
de voltar a se aventurar 
em outros países a essa 
altura da carreira. Ele 
saiu do Vasco em 2010, 
quando tinha apenas 18 
anos, e construiu sua 
carreira praticamente 
inteira na Europa ao lon-
go de 15 temporadas.

Em seu retorno ao 
Vasco, Coutinho já dis-
putou 44 partidas pelo 
clube. O meia marcou 
oito gols e deu quatro 
assistências no período. 
Com Diniz, o camisa 11 
vem de uma das suas 
melhores atuações no 
clube até aqui, contra o 
São Paulo, no Morumbi.
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A Prefeitura de Du-
que de Caxias, atra-
vés da Secretaria 

Municipal de Obras e em 
parceria com o Governo 
do Estado, criou em 2025, 
o Centro de Tratamento 
de Resíduo (CTR) – um 
grande avanço ambiental 
para a cidade. Na Central, 
os processos dos resíduos 
são manuais e automatiza-
dos. Após serem separados 
e processados, gera pó de 
pedra, bica corrida e adu-
bo, que são reaproveitados 
em obras municipais.

Com início das suas 
operações em janeiro, o 
CTR, que tem como ob-
jetivo transformar o lixo 
coletado nas ruas, junta-
mente com resíduos da 
construção civil (RCC) e 
madeira, em materiais reu-
tilizáveis, já transformou 
mais de 57 mil toneladas 
de resíduos em materiais 
que estão sendo aprovei-
tados pela Secretaria Mu-
nicipal de Obras, em sua 
maioria em compactação 
de base nas obras públicas 
do município. 

Nesses seis meses de 
funcionamento foi gera-
da uma economia de cer-

CTR de Caxias já transformou mais 
de 57 mil toneladas de lixo em 2025
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Lixo descartado incorretamente atrai ratos, insetos, causa danosLixo descartado incorretamente atrai ratos, insetos, causa danos
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CTR tem como objetivo transformar lixo e resíduos da construção civil em materiais reutilizáveisCTR tem como objetivo transformar lixo e resíduos da construção civil em materiais reutilizáveisPolícia turca detém Polícia turca detém 
dezenas de pessoas dezenas de pessoas 
em Parada LGBTQIA+ em Parada LGBTQIA+ 
de Istambulde Istambul

A polícia turca deteve 
pelo menos 30 pessoas no 
centro de Istambul no fim 
de semana, quando elas 
tentavam participar de 
uma Parada do Orgulho, 
que as autoridades ha-
viam proibido como par-
te de uma repressão de 
anos a eventos LGBTQ+, 
disse uma parlamentar da 
oposição.

Imagens obtidas pela 
Reuters mostraram a po-
lícia brigando com um 
grupo de ativistas segu-
rando bandeiras do arco-
-íris no centro da cidade 
antes de reuni-los e colo-
cá-los em vans da polícia.

Kezban Konukcu, uma 
parlamentar do partido 
pró-curdo DEM que par-
ticipou da marcha, disse à 
Reuters que pelo menos 
30 pessoas foram levadas 
sob custódia. 

O gabinete do gover-
nador de Istambul já ha-
via considerado a marcha 
ilegal e disse que os gru-
pos que promoveram o 
evento estavam operando 
“ilegalmente”. As autori-
dades proibiram as para-
das do orgulho na maior 
cidade da Turquia desde 
2015, citando preocupa-
ções com a segurança pú-
blica.

O Partido AK do presi-
dente Tayyip Erdogan, de 
raiz islâmica, adotou uma 
retórica cada vez mais 

dura contra a comuni-
dade LGBTQ+ na última 
década.

Em janeiro, Erdogan 
declarou 2025 o “Ano da 
Família”, descrevendo o 
declínio da taxa de nata-
lidade da Turquia como 
uma ameaça existencial 
e acusando o movimento 
LGBTQ+ de minar os va-
lores tradicionais.

“O principal objetivo 
das políticas de neutrali-
zação de gênero, nas quais 
a comunidade LGBT é 
usada como aríete, é a 
família e a santidade da 
instituição familiar”, disse 
Erdogan em janeiro.

Grupos de direitos 
humanos condenaram 
a postura da Turquia. A 
Human Rights Watch e 
a Anistia Internacional 
alertaram que a retórica e 
as ações do governo estão 
alimentando um ambien-
te hostil para as pessoas 
LGBTQ+, contribuindo 
para o aumento da discri-
minação e da violência.

Apesar das proibições, 
pequenos grupos de ati-
vistas continuam a mar-
car a Semana do Orgulho 
todos os anos. Os orga-
nizadores afirmam que 
a resposta cada vez mais 
agressiva da polícia re-
flete uma repressão mais 
ampla à dissidência e à 
liberdade de reunião na 
Turquia.

Gabinete já havia considerado a marcha ilegalGabinete já havia considerado a marcha ilegal
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Prefeitura do Rio 
divulga 1.519 vagas 
de emprego

O mercado de trabalho 
no Rio de Janeiro começa 
a semana com 1.519 vagas 
de emprego abertas, em 
diferentes regiões da cida-
de. Dessas, 399 não exigem 
experiência anterior, o que 
representa uma excelente 
oportunidade para quem 
busca o primeiro emprego. 
A lista foi divulgada pela 
Secretaria Municipal de 
Trabalho e Renda (SMTE) 
nesta segunda-feira, 30 de 
junho.

As vagas são para fun-
ções em áreas como co-
mércio, serviços, logística, 
atendimento, alimentação, 
construção civil, hotelaria e 
tecnologia. A maioria exige 
ensino fundamental ou mé-
dio completo, mas há tam-
bém vagas técnicas, univer-
sitárias e estágios.

Com a chegada de cerca 
de 1,1 milhão de turistas 
em julho, novas vagas sur-
girão, especialmente em 
bares, hotéis e restaurantes. 

“A secretaria vem es-
treitando o contato com 
empresas para aumentar a 
empregabilidade”, afirma 
o secretário municipal de 
Trabalho e Renda, Manoel 
Vieira.

Currículos podem ser 
cadastrados no banco de 
empregos da SMTE por 
meio do link: https://tr.ee/
L30k1tDGoz. Pessoas com 
deficiência podem enviar 
currículo diretamente para 
o e-mail vagaspcd.smte@
gmail.com ou comparecer 
ao Centro de Referência 
da Pessoa com Deficiência 
(CIAD), na Av. Presidente 
Vargas, 1.997.

ca de R$ 4 milhões. Até 
o final do atual governo, 
estima-se uma economia 
superior a R$ 30 milhões 
de reais, reforçando a im-
portância dessa iniciativa 
para a sustentabilidade e o 
desenvolvimento urbano.

Além do CTR, Duque 
de Caxias investe também 
em outros projetos com-
plementares, como o Pro-
grama Jogue Limpo, que 
envolve limpeza urbana, 

coleta de entulho e cons-
cientização da população 
quanto a importância de 
respeitar os dias de coleta 
e não jogar lixo nas ruas. 
O lixo descartado incor-
retamente atrai ratos, in-
setos, causa danos à saúde 
pública, obstrui as redes 
de drenagem e impede o 
escoamento das águas.

A Prefeitura de Duque 
de Caxias informa, ainda, 
que disponibiliza para a 

população dois canais de 
comunicação. O munícipe 
pode enviar sua reclama-
ção, sugestão e/ou elogio 
para a Ouvidoria Munici-
pal através do e-mail ou-
vidoria@duquedecaxiasrj.
gov.br ou pelo telefone (21) 
3900-1651. Outra opção é 
o aplicativo COLAB, uma 
nova ferramenta digital 
que estreita a relação entre 
a administração pública e 
a população do município. 

Nilópolis dá os primeiros passos rumo 
à criação de uma moeda social própria

Objetivo é construir algo parecido com a moeda de MaricáObjetivo é construir algo parecido com a moeda de Maricá

A secretária de Desen-
volvimento Social, Ever-
line Lima, e o secretário 
de Turismo, Eventos e Ju-
ventude, Leandro Mon-
teiro, visitaram o Banco 
Popular de Maricá, co-
nhecido como o Banco 
Mumbuca. Eles repre-
sentaram a Prefeitura de 
Nilópolis e foram conhe-
cer o funcionamento e 
perceber os impactos po-
sitivos da moeda social 
que tem transformado a 
vida da população mari-
caense.

“Queremos estabelecer 
uma cooperação técnica 
entre as cidades, com o 
objetivo de construir em 
Nilópolis um projeto se-
melhante e fortalecer a 
economia local e garantir 
mais dignidade às famí-
lias”, afirmou o secretá-
rio de Turismo, Leandro 
Monteiro.

Por sua vez, Everline 
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Lima salientou o com-
promisso do prefeito 
Abraãozinho de alcançar 
uma cidade mais justa, 
solidária e com oportu-
nidades para todos.

A diretora financei-
ra do Banco Mumbuca, 
Natalia Sciammarella, 
e a diretora secretária, 
Camila Bandeira, que re-
presentaram a presidente 
Manuella Melo, recebe-
ram com muita hospita-
lidade a comitiva nilopo-
litana.

A MOEDA SOCIAL 
MUMBUCA

Criada em 2013 para 
contribuir com o desenvol-
vimento econômico e social 
de Maricá, a Moeda Social 
Mumbuca completou, em 
junho, 11 anos de existên-
cia. Atualmente, são mais 
de 130 mil correntistas, en-
tre recebedores de benefí-
cios e empreendimentos ca-
dastrados. Ao todo, são 20 
mil transações por minuto.

A Mumbuca é a moeda 
social digital do município 

Mesquita realiza debate sobre obesidade infantil para mães
A Prefeitura de Mesquita 

promove, mensalmente, o 
Encontro de Mães e Ges-
tantes no município. Neste 
mês de junho, a atividade 
voltou a reunir mulheres da 
cidade em dois turnos, às 
9h e às 14h, no Centro Cul-
tural Mister Watkins. Ao 
todo, 130 mães e gestantes 
participaram da ação, que 
teve um aumento no núme-
ro de participantes em rela-
ção às edições anteriores.

“Esses encontros são 
oportunidades importan-
tes para estarmos mais pró-
ximas das mães e gestantes 

do município. Nosso ob-
jetivo é que esse cuidado 
vá além dos nossos equi-
pamentos e esteja presen-
te também nas ações ex-
ternas, como esse evento, 
que nos permite fortalecer 
vínculos e garantir que ne-
nhuma mulher fique sem 
o apoio necessário nesse 
momento tão importante 
da vida”, afirma Sildivania 
Souza, coordenadora do 
Serviço de Convivência e 
Fortalecimento de Víncu-
los (SCFV).

A edição contou com 
a presença de equipes da 

Defesa Civil municipal e 
da área da Saúde. O tema 
central foi a obesidade in-
fantil, em alusão ao Dia 
Nacional de Conscienti-
zação contra a Obesidade 
Infantil, celebrado em 3 de 
junho. Durante a roda de 
conversa, foi destacada a 
importância da prevenção 
desde os primeiros meses 
de vida dos bebês. 

“A obesidade infantil 
pode ser evitada desde 
cedo com o aleitamento 
materno exclusivo até os 
seis meses. Nessa fase, o 
bebê não precisa de água, 

chás ou fórmulas enrique-
cidas. O leite materno já 
contém tudo: proteínas, 
vitaminas e anticorpos. 
Ele fortalece a imunidade 
do bebê, prevenindo do-
enças”, afirmou Silviane 
Nobre, nutricionista con-
vidada para o evento.

A Defesa Civil de Mes-
quita também participou 
da atividade, trazendo 
orientações sobre seguran-
ça no lar, acidentes domés-
ticos e primeiros socorros, 
reforçando o cuidado e a 
prevenção como parte da 
rotina familiar.

de Maricá, que tem como 
objetivo principal estimular 
a economia local e promo-
ver a inclusão social. É uma 
moeda digital com paridade 
de 1 para 1 com o Real (1 
Mumbuca = 1 Real) e é uti-
lizada para o pagamento de 
benefícios sociais, como a 
Renda Básica de Cidadania 
(RBC).

Seu uso é restrito a Mari-
cá e seus comerciantes. Ao 
incentivar o consumo local, 
a Mumbuca fortalece os ne-
gócios e empreendimentos 
de Maricá. Ela promove a 
inclusão social de benefici-
ários de programas sociais.

A Prefeitura de Maricá 
repassa os valores para o 
Banco Mumbuca, que os 
creditam nas contas dos 
beneficiários. Os beneficiá-
rios utilizam a moeda social 
para fazer compras e paga-
mentos em estabelecimen-
tos locais que aderiram ao 
programa.
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Uma operação 
prendeu na 
segunda-fei-
ra (30), Mar-

celo Simões Mesqueu, 
o “Marcelo Cupim”. O 
contraventor foi de-
nunciado pela morte 
de Haylton Carlos Go-
mes Escafura, filho do 
bicheiro José Caruzzo 
Escafura, o Piruinha, e 
a namorada dele, a sol-
dado da Polícia Militar, 
Franciene de Souza. 
O crime ocorreu em 
2017, na disputa pela 
exploração de pontos 
do jogo do bicho. 

A foi ação realizada 
pelo Grupo de Atua-
ção Especializada no 
Combate ao Crime Or-
ganizado do Ministé-
rio Público do Rio (Ga-
eco/MPRJ), com apoio 
da Coordenadoria de 
Segurança e Inteligên-
cia (CSI/MPRJ), da De-
legacia de Homicídios 
da Capital (DHC) e da 

Corregedoria da PM. 
Além da prisão pre-

ventiva de Marcelo, 
denunciado no último 
dia 23 por homicí-
dio, são cumpridos 15 
mandados de busca e 
apreensão contra seis 
investigados pelos as-
sassinatos, entre eles 
dois policiais milita-
res. 

Os mandados, expe-
didos pela 4ª Vara Cri-
minal da Capital, são 
cumpridos em ende-
reços das cidades do 
Rio, Cabo Frio, na Re-
gião dos Lagos, e em 
Florianópolis, Santa 
Catarina. Segundo as 
investigações, o crime 
foi motivado por uma 
disputa pelo controle 
de pontos de jogos de 
azar, quando Haylton 
teria tentado reassu-
mir espaços arrenda-
dos por Cupim junto 
de Piruinha, seu pai e 
integrante da chama-
da “velha cúpula” da 
contravenção.

Em novembro de 
2023, Marcelo Cupim 

já havia sido preso em 
uma operação do Ga-
eco e Polícia Federal, 
apontado como líder 
do jogo do bicho na 
Zona Norte. O contra-
ventor estava foragido 
há cerca de um ano e 
acabou detido no mo-
mento em que deixava 
a filha na escola. Na 
ocasião, ele foi denun-
ciado pelos crimes de 
organização crimino-
sa, corrupção e lava-
gem de dinheiro obti-
do com a exploração 
de jogos de azar.

O Gaeco ainda inves-
tiga o possível envolvi-
mento de membros da 
organização criminosa 
liderada por Cupim, 
bem como de matado-
res ligados ao grupo 
conhecido como “Es-
critório do Crime” nos 
homicídios de Hayl-
ton, 37, e Franciene, 
27. As mortes ocor-
reram em junho de 
2017, quando eles fo-
ram encontrados den-
tro do banheiro de um 
quarto do Hotel Tran-

samérica, na Barra da 
Tijuca, Zona Oeste. O 
casal acabou atingido 
por pelo menos 10 ti-
ros e diversas cápsulas 
de pistola e fuzil fo-
ram deixadas no local. 

Anos antes da mor-

te, em 2012, o filho 
de Piruinha chegou a 
ser preso pela Polícia 
Federal por envolvi-
mento com a máfia 
dos caça-níqueis e 
pela venda de carros 
de luxo para lavar di-

nheiro, após ficar oito 
meses foragido. Ele foi 
condenado a 15 anos 
e quatro meses de pri-
são e cumpria liber-
dade condicional. Em 
2015, voltou à prisão 
por burlar o benefício.

POLÍCIAPOLÍCIA

Polícia prende Marcelo ‘Cupim’ por Polícia prende Marcelo ‘Cupim’ por 
morte de filho do bicheiro Piruinhamorte de filho do bicheiro Piruinha

CÚPULA DO JOGO DO BICHOCÚPULA DO JOGO DO BICHO
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Atacadão vai realocar funcionários após Atacadão vai realocar funcionários após 
incêndio e saques em Duque de Caxiasincêndio e saques em Duque de Caxias

Crime ocorreu em 2017, na disputa pela exploração de bancas de jogosCrime ocorreu em 2017, na disputa pela exploração de bancas de jogos

Polícia prende criminoso por Polícia prende criminoso por 
matar e enterrar corpo de matar e enterrar corpo de 
mulher no próprio quintalmulher no próprio quintal

Marcelo Simões Mesqueu disputava controle de pontos Marcelo Simões Mesqueu disputava controle de pontos 
do jogo do bicho com Haylton Carlos Gomes Escafurado jogo do bicho com Haylton Carlos Gomes Escafura

O Tubarão Atacadão in-
formou que vai realocar 
os funcionários da loja 
afetada por um incêndio 
de grandes proporções, 
em Duque de Caxias. 
As chamas destruíram a 
estrutura e o estabeleci-
mento foi saqueado em 
meio ao fogo. O inciden-
te deixou um adolescen-
te e outras duas pessoas 
feridas. O policiamento 
está reforçado no local.

Em uma nota divulga-
da nas redes sociais, o 
Tubarão disse que a loja 
de Caxias era uma das 
maiores e mais impor-
tantes. 

“Era a nossa primei-
ra unidade, o berço do 
Tubarão Atacadão, a 
loja que deu origem ao 

nome que hoje levamos 
com tanto orgulho. Foi 
ali que tudo começou, 
com muito trabalho, so-
nhos e dedicação”, afir-
ma o texto, que diz que 
o incêndio “comprome-
teu totalmente sua es-
trutura”.

O texto publicado ga-
rante que os funcioná-
rios serão realocados 
em outras lojas. 

“Queremos deixar 
muito claro: nenhum 
dos nossos colaborado-
res será deixado para 
trás. Cada funcionário 
será acolhido e realoca-
do. Afinal, somos uma 
família. E se tem uma 
coisa que vocês podem 
ter certeza é que iremos 
trabalhar incansavel-

mente para, em breve, 
reerguer uma nova Tu-
barão ainda mais for-
te, mais bonita e mais 
preparada para atender 
cada um de vocês”.

O estabelecimento 

ficou destruído pelas 
chamas, com objetos 
incendiados do lado de 
dentro e metais retorci-
dos no teto. Por conta 
dos saques, a escadaria 
ficou tomada por lixo.

Loja foi destruída pelo fogo e teve produtos roubadosLoja foi destruída pelo fogo e teve produtos roubados
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Rede de violência virtual contra mulheres é alvo de ação no Rio Rede de violência virtual contra mulheres é alvo de ação no Rio 
Um grupo que pratica 

violência contra mulhe-
res em plataformas onli-
ne é alvo da Polícia Civil. 
A Operação Abbraccio 
cumpre mandados de 
prisão e busca e apre-
ensão em Duque de 
Caxias e Nova Iguaçu, 
e em outros oito esta-
dos. Os envolvidos são 
investigados por crimes 
de estupros virtuais, 
torturas, misoginia e ra-
cismo. Até o momento, 
quatro homens foram 
presos.

Além do Rio, a ação do 
Departamento-Geral de 
Polícia de Atendimen-
to à Mulher (DGPAM) 
ocorre nos estados do 

Amazonas, Bahia, Dis-
trito Federal, Goiás, Mi-
nas Gerais, Piauí, Santa 
Catarina e São Paulo. A 
operação foi planejada 
a partir da investigação 
da delegacia de Caxias, 
quando a mãe de uma 
vítima procurou a espe-
cializada, em abril, rela-
tando que imagens ínti-
mas de sua filha estavam 
sendo divulgadas. 

Nas investigações da 
Deam, os agentes des-
cobriram a existência 
de uma rede criminosa 
com dezenas de outras 
vítimas. Tudo era trans-
mitido online, em plata-
formas como Discord, e 
em alguns casos, a gra-

vação era posteriormen-
te exposta na internet. 
Segundo a especializa-
da, o grupo forçava as 
mulheres a atos violen-
tos ou a se mutilar com 
navalhas, escrevendo os 
nomes dos autores na 
própria pele.

A Operação Abrac-
cio acontece depois da 
prisão de um dos inte-
grantes do grupo, no 
mês passado. A partir 
da perícia de cerca de 
80 mil imagens, vídeos 
e áudios encontrados 
em dispositivos eletrô-
nicos, os agentes che-
garam aos outros envol-
vidos e lideranças. De 
acordo com a Polícia Ci-

vil, o material apreendi-
do também demonstrou 
a frieza com que eles 
tratavam o sofrimento e 
a vida humana.

Até o momento, seis 
mulheres foram identifi-
cadas, mas a suspeita é 
de que os bandidos te-
nham feito dezenas de 
outras vítimas. Além das 
prisões, a ação preten-
de apreender celulares, 
computadores e mídias 
digitais para compro-
var os crimes e ampliar 
o mapeamento da rede 
criminosa. O material 
será analisado e poderá 
levar a novas diligên-
cias, além de responsa-
bilizações penais e civis.

Crime aconteceu em Nova Iguaçu em 2011Crime aconteceu em Nova Iguaçu em 2011
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Um homem foi preso 
em Magé, na Baixada 
Fluminense, por matar 
e enterrar o corpo de 
uma mulher no próprio 
quintal. Antônio Carlos 
Almeida Silva estava 
foragido há 14 anos. 
O crime aconteceu em 
Nova Iguaçu, também 
na Baixada, em 2011.

Ele foi capturado por 
agentes da 12ª DP (Co-
pacabana). Contra An-
tônio, havia um man-
dado de prisão por 
homicídio triplamente 
qualificado e ocultação 
de cadáver.

De acordo com as in-
vestigações, a vítima, 
que vivia em um rela-
cionamento extracon-
jugal com o homem, 
desapareceu em mar-
ço de 2011. Na época, 
seu marido informou 
à polícia que ela havia 

saído para pular carna-
val no Centro de Nova 
Iguaçu, na Baixada Flu-
minense, e não retor-
nou para casa.

Um mês depois, em 
abril, o corpo da mu-
lher foi encontrado en-
terrado, já em estado 
avançado de decom-
posição, no quintal de 
Antônio Carlos. A mor-
te teria sido causada 
por asfixia. A vítima, 
com 35 anos à épo-
ca do seu desapareci-
mento, deixou quatro 
filhos, todos menores 
de idade.

Em depoimento de 
uma das testemunhas, 
a polícia tomou conhe-
cimento de que o ho-
mem já havia confessa-
do o crime em um bar, 
enquanto estava bêba-
do, mas a proprietária 
não acreditou na fala.
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CNU 2025: inscrições começam 
no dia 2 de julho

A partir de amanhã (02), o 
público poderá voltar ao Mu-
seu Nacional, no Rio de Janei-
ro, destruído por um grande 
incêndio em setembro de 
2018. Após anos de obras de 
restauração, três espaços do 
palácio bicentenário serão 
reabertos para a exposição 
temporária Entre Gigantes: 
uma Experiência no Museu 
Nacional, que vai até o dia 31 
de agosto.

Logo após a entrada, os vi-
sitantes poderão reencontrar 
o meteorito Bendegó, que 
faz parte do acervo do mu-
seu há 137 anos e que tornou 
um símbolo da resistência da 
instituição após a tragédia. 

A sala ao lado foi dedicada à 
história do museu e à recons-
trução do palácio, com divul-
gação de detalhes da arquite-
tura do prédio e das obras de 
restauro, além da exposição 
de duas esculturas de már-
more de Carrara que também 
resistiram ao fogo.

Já o pátio da escadaria 
principal traz uma novidade: 
o esqueleto de uma baleia 
cachalote com quase 16 me-
tros de comprimento, recém-
-adquirido pelo museu e que 
parece nadar afixado ao teto. 
Quem visitar a exposição po-
derá ajudar a escolha o nome 
para a cachalote, que é o 
maior esqueleto em exibição 

na América do Sul.
“A comunidade do museu 

trabalhou muito ao longo 
destes anos da reconstrução 
e tem resistido e se envolvido 
com a alma pra gente reabrir 
e continuar as nossas ativida-
des. Pra gente é tudo muito 
importante, muito simbólico, 
e muito grande estar passan-
do por este momento agora, 
porque é a soma de todos os 
esforços”, destacou a vice-
-diretora do museu, Andréa 
Costa.

RECONSTRUÇÃO
A reabertura parcial ocorre 

paralelamente à continuida-
de das obras de reconstru-

ção do palácio histórico e da 
busca por financiamento. O 
orçamento total da obra é de 
R$ 516,8 milhões. Do total, 
já foram captados R$ 347,2 
milhões com entes públicos 
e empresas privadas, sendo 
que a maior quantia – R$ 100 
milhões – foi repassada pelo 
Banco Nacional de Desenvol-
vimento Econômico e Social 
(BNDES).

O ministro da Educação, 
Camilo Santana, garantiu on-
tem (30) que o restante da 
quantia necessária – quase 
R$170 milhões – será levan-
tado. Ele também confirmou 
negociações para que a Pe-
trobras faça aportes. A estatal 

foi procurada para confirmar 
e dar mais informações, mas 
ainda não respondeu à repor-
tagem.

“Em 2023, a gente tinha 
em torno de R$ 2 milhões 
previstos do Ministério da 
Educação para o museu. Nós 
colocamos, se não me enga-
no, R$ 22 milhões. No ano 
passado, colocamos R$ 30 
milhões. Este ano já estão 
previstos R$ 17 milhões. En-
tão, nós vamos garantir, não 
tenho dúvida. É um compro-
misso do presidente [Luiz 
Inácio Lula da Silva] garantir 
todos os recursos necessário 
e buscar nos parceiros, nos 
bancos públicos, no BNDES, 

na Petrobras, a conclusão 
dessa obra”, complementou 
Santana.

Até momento, já foram 
concluídas as restaurações de 
75% das fachadas e 80% dos 
telhados, com a preservação 
das características originais 
do palácio, que foi residência 
da família real brasileira, an-
tes de abrigar o museu. Neste 
momento, estão sendo feitas 
a reforma e a ampliação do 
prédio anexo ao palácio, o 
reforço estrutural de vãos e 
a consolidação de alvenarias, 
além da instalação de siste-
mas de proteção contra raios 
e de captação de águas da 
chuva, entre outros itens.

ECONOMIAECONOMIA

Brasil tem saldo positivo de 148,9 mil 
empregos com carteira assinada
Os cinco grupamentos principais resultaram Os cinco grupamentos principais resultaram 
em geração positiva de empregosem geração positiva de empregos

O Brasil fechou o mês 
de maio com saldo 
positivo de 148.992 

postos de trabalho com car-
teira assinada. O balanço é 
do Novo Cadastro Geral de 
Empregados e Desemprega-
dos (Novo Caged) divulgado 
ontem (30), em Brasília, pelo 
Ministério do Trabalho e Em-
prego (MTE).

No acumulado do ano, 
de janeiro a maio, o país 
gerou 1.051.244 mil novas 
vagas, um crescimento de 
2,3%. O estoque de empre-
gos formais no país é de 
48.251.304.

O resultado do mês pas-
sado decorreu de 2.256.225 
admissões e de 2.107.233 

Houve 2.256.225 admissões em maioHouve 2.256.225 admissões em maio
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desligamentos no período. 
Os cinco grupamentos prin-
cipais resultaram em gera-
ção positiva de empregos, 
liderado pelo setor servi-
ços com saldo de 70.139, 
seguido por comércio, com 
23.258.

INDÚSTRIA E 
AGROPECUÁRIA

Na indústria, foram 
21.569 novos empregos ge-
rados, enquanto na agrope-
cuária o saldo positivo foi 
de 17.348 e, na construção 
civil, o número de novos em-
pregos gerados é de 16.678.

Entre os estados, os maio-
res geradores de emprego 
foram São Paulo (+33.313), 
Minas Gerais (+20.287) e 
Rio de Janeiro (+13.642). O 
maior crescimento relativo 
ocorreu no Acre, com varia-

ção de 1,24%. O saldo nega-
tivo foi verificado apenas no 
Rio Grande do Sul, com total 
negativo de 115 vagas de 
emprego.

No mês de maio, a gera-
ção de postos foi mais positi-
va para mulheres (78.025) do 
que para os homens (70.967). 
O crescimento também foi 
verificado para os jovens de 
18 a 24 anos (98.003), sendo 
maior a geração de empre-
gos no comércio (35.901) e 
na indústria da transforma-
ção (20.287).

“Dos 148 mil [postos de 
trabalho], nós temos a esma-
gadora maioria de jovens. 
Então, derruba por terra 
essa certeza de muita gen-
te de que os trabalhadores 
jovens não estão aceitando 
ir para o mercado de tra-
balho”, disse o ministro do 
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STF pede que Rio dê explicações sobre 
lei que cria guarda civil armada

O ministro Edson Fachin, 
do Supremo Tribunal Federal 
(STF), pediu explicações à pre-
feitura do Rio de Janeiro e à 
Câmara Municipal da capital 
fluminense sobre a Lei Muni-
cipal 282/2025, que criou uma 
divisão armada na Guarda 
Municipal do Rio de Janeiro 
(GM-Rio). A legislação, entre 
outras autorizações, permite 
que funcionários temporários 
possam usar armas.

A contestação da lei che-
gou ao STF, instância máxima 
do Judiciário brasileiro, por 
meio de duas Arguição de 
Descumprimento de Preceito 
Fundamental (ADPF) ─ ação 
judicial para contestar atos 
do Poder Público que violem 
preceitos fundamentais da 
Constituição Federal.

Tanto a ADPF 1238 quanto 
a ADPF 1239 foram direciona-
das ao ministro Fachin, que 
deu o prazo de dez dias para 
que os poderes Executivo e 
Legislativo da cidade do Rio 
forneçam informações. O des-
pacho mais recente, referente 
à ADPF 1239, foi publicado na 
última sexta-feira (27).

“Colham-se informações da 
Câmara Municipal e do Poder 
Executivo Municipal no prazo 
de 10 (dez) dias”, determinou 
o magistrado.

Ações questionam que contratação de tempo-Ações questionam que contratação de tempo-
rários é inconstitucionalrários é inconstitucional
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A primeira ação foi impe-
trada pela Federação Nacional 
de Sindicatos de Servidores 
das Guardas Municipais (Fe-
naguardas). A mais recente, 
pela Associação Nacional de 
Guardas Municipais (AGM Bra-
sil), recebida na última quinta-
-feira (26) pelo STF.

Com a argumentação de 
que a lei carioca é inconsti-
tucional por prever o preen-
chimento de cargos públicos 
mediante contratação tempo-
rária, sem a realização de con-
curso público, inclusive com 
porte funcional de arma de 
fogo, “criando estrutura estra-
nha ao Sistema Único de Se-
gurança Pública”, a AGM Bra-
sil pediu a derrubada da lei, 
inclusive por medida cautelar, 
ou seja, de forma imediata 
mesmo antes do julgamento 

do mérito.
Para o presidente da Asso-

ciação Nacional de Guardas 
Municipais, Reinaldo Montei-
ro, não é aceitável que a segu-
rança pública, sobretudo em 
um dos maiores municípios 
do Brasil, seja tratada com im-
proviso e informalidade, nas 
palavras dele.  

“A contratação de agentes 
temporários sem concurso 
público compromete a lega-
lidade, a técnica e a estabili-
dade institucional da Guarda 
Municipal”, afirmou em nota.

Na ADPF proposta pela Fe-
naguardas, o pedido é para a 
suspensão de trechos da lei e 
para que o STF fixe o enten-
dimento de que as atividades 
das guardas municipais de-
vem ser exercidas por cargos 
concursados.

Museu Nacional do Rio reabre para exposição sete anos após incêndio

As inscrições para a se-
gunda edição do Concurso 
Público Nacional Unificado 
(CNU) começam em 2 de 
julho e seguem até o dia 
20, informou hoje o Minis-
tério da Gestão e da Inova-
ção em Serviços Públicos. 
A taxa de inscrição única, 
de R$ 70, deverá ser paga 
até o dia 21 de julho. 

O CNU terá 3.642 va-
gas distribuídas em 32 ór-
gãos públicos. Desse total, 
2.480 são vagas imediatas 
e 1.172 para provimento a 
curto prazo. 

As provas objetivas se-
rão aplicadas no dia 5 de 
outubro, das 13h às 18h, 
em 228 cidades de todos 
os estados e no Distrito Fe-
deral. O objetivo é garantir 

a acessibilidade e reduzir 
custos para os candidatos.

Para os habilitados, será 
aplicada uma prova discur-
siva no dia 7 de dezembro. 
A primeira lista de classi-
ficados deve ser divulgada 
no dia 30 de janeiro de 
2026. 

A Fundação Getulio Var-
gas (FGV) é a banca exami-
nadora responsável pela 
organização do concurso.

Os cargos serão agrupa-
dos em nove blocos temá-
ticos, que organizam os 
cargos por áreas de atua-
ção semelhantes. O mode-
lo – já adotado na edição 
anterior do concurso – 
permite que os candidatos 
concorram a diferentes 
cargos dentro do mesmo 

bloco, com uma única ins-
crição.

No momento em que 
fizer sua inscrição, o par-
ticipante poderá definir 
sua lista de preferência, 
de acordo com interesses 
profissionais, formação 
acadêmica e experiência.

COTAS
Entre as novidades 

anunciadas pelo gover-
no, estão as destinações 
de cotas. As vagas estão 
assim divididas: 65% para 
ampla concorrência, 25% 
para pessoas negras, 3% 
para indígenas e 2% para 
quilombolas e 5% para 
pessoas com deficiência

Outra novidade é que 
haverá equiparação entre 
gêneros quando houver 
chamada para a segunda 
fase. Como para a nova 
etapa, são convocados 
nove vezes o número de 
vagas, em todas as cir-
cunstâncias, serão chama-
dos para a prova seguin-
te o mesmo número de 
homens e de mulheres. A 
regra funciona tanto para 
ampla concorrência como 
para as vagas destinadas 
às cotas.

Provas serão realizadas no dia 5 de outubroProvas serão realizadas no dia 5 de outubro
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Trabalho e Emprego, Luiz 
Marinho.

SALÁRIOS BAIXOS
Segundo ele, o que mais 

afasta os jovens do mercado 
formal são os baixos salários 
oferecidos. O ministro de-

fendeu uma revisão dos pi-
sos salariais para atrair mais 
os jovens ao mercado de tra-
balho com carteira assinada.  

O emprego também foi 
maior para pessoas com ní-
vel médio (113.213) e para 
pardos (116.476). Ao grupo 

PCD (Pessoas com Deficiên-
cia), o saldo ficou positivo 
em 902 postos de trabalho.

O salário médio real de 
admissão em maio foi de 
R$ 2.248,71, uma queda de 
meio por cento no salário 
médio do mês anterior. 
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Barra do Piraí promove ação social em celebração ao Dia Mundial do Orgulho LGBTQIAPN+Barra do Piraí promove ação social em celebração ao Dia Mundial do Orgulho LGBTQIAPN+
No último sábado (28), 

foi celebrado o Dia Mundial 
do Orgulho LGBTQIAPN+. 
Pensando nisso, a Prefeitu-
ra e o Centro de Cidadania 
LGBTQIA+ de Barra do Pi-
raí, promoveram a ação so-
cial “Diversidade que Trans-
forma”, que ofereceu uma 
série de serviços públicos e 
cuidados à população.

O objetivo do evento foi 
demonstrar todo o apoio 
do Poder Público na luta 
por menos preconceito e na 
garantia de direitos.

A ação, que ocorreu na 
Praça Nilo Peçanha, contou 
em sua programação com a 
abertura institucional com a 
presença da prefeita do mu-
nicípio de Barra do Piraí, Ká-
tia Miki; do coordenador do 
Centro de Cidadania LGB-
TQIA+ da cidade, Jordan 
Carvalho; da vereadora Lu 
Maciel e do vereador Elves 
Costa; da advogada do Cen-
tro, Fernanda Fernandes; 
da assessora da Diversida-
de Sexual da Secretaria da 
Mulher, Raphaela Barbosa, 

além de outras autoridades.
Após a solenidade, o 

evento contou com a pales-
tra com o tema: “Direitos 
da População LGBTQIA+”, 
ministrada por Aline Sou-
za Santana, bacharel em 
Serviço Social e atuante na 
Direção de Gestão do SUAS 
da Secretaria Municipal de 
Assistência Social de Barra 
do Piraí.

Durante o “Diversidade 
que Transforma”, servi-
ços foram oferecidos, tais 
como: vacinação, massote-

rapia, CadÚnico, corte de 
cabelo gratuito, design de 
sobrancelhas, pesagem do 
Bolsa Família, orientações 
odontológicas, emissão de 
documentos com o NADBS, 
entre outros. No entanto, 
os serviços de maior desta-
que do dia foram os ofereci-
dos pela Justiça Itinerante: 
requalificação civil e de gê-
nero e conversão de união 
estável em casamento.

O coordenador do Cen-
tro de Cidadania LGBTQIA+ 
Vale do Paraíba – Barra do 

Piraí, Jordan Carvalho, des-
tacou a importância da ini-
ciativa e fez um relato sobre 
o processo de reconstrução 
do espaço e o impacto sim-
bólico da ação para a comu-
nidade.

“Para mim, a realização 
desta ação está sendo mui-
to gratificante, principal-
mente pela realidade em 
que encontramos o Centro 
de Cidadania LGBTQIA+ de 
Barra do Piraí. O centro se 
encontrava em total aban-
dono, com uma estrutura 

muito precária, e a maio-
ria dos usuários já havia 
se afastado. Então, realizar 
esse evento, mostrar para 
as pessoas que o Centro 
de Cidadania existe, é uma 
forma de resgatar a credibi-
lidade da comunidade LGB-
TQIA+ e também da socie-
dade civil. Isso representa 
um marco muito especial, 
especialmente neste dia tão 
significativo, que é o Dia 
Internacional do Orgulho 
LGBTQIA+”, declarou Jor-
dan.
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Castramóvel de Resende chega a Engenheiro Passos Castramóvel de Resende chega a Engenheiro Passos 

O castramóvel de Re-
sende estaciona em uma 
nova localidade a par-
tir desta terça-feira, dia 
1º de junho. A unidade 
chega ao distrito de En-
genheiro Passos, ao lado 
da administração regio-
nal, para os atendimen-
tos de agendamentos 
das 9h às 15h. 

A triagem para a cas-
tração leva em conside-
ração os seguintes re-

quisitos: o animal deve 
ter mais de seis meses 
de vida e não possuir 
enfermidades. A cirurgia 
não é permitida em ca-
chorros braquicefálicos, 
condição comum em 
cães da raça Pug, Shih 
Tzu e Bulldog, que pos-
suem o focinho achata-
do ou curto.

Para fazer o agenda-
mento da castração do 
animal de estimação, é 

Em clima de “arraiá”, 
o Parque Zoológico 
Municipal de Volta 

Redonda (Zoo-VR) promo-
veu neste mês uma festa 
junina adaptada para as 
diferentes espécies de 
animais abrigadas no zoo-
lógico. Decoração e comi-
das típicas fizeram parte 
da programação, dentro 
da proposta de enriqueci-
mento ambiental realiza-
da com o plantel.

“Os animais receberam 
enriquecimentos temáti-
cos de festa junina. Esse 
tipo de atividade é reali-
zado para animais manti-
dos sob cuidados huma-
nos, com o objetivo de 
tirar eles da rotina e es-
timular comportamentos 
naturais, sendo impor-

tante para manutenção 
do bem-estar e da saúde 
cognitiva dos animais”, 
explicou o diretor do 
Zoo-VR, o biólogo Jadiel 
Teixeira.

Para entrar no clima 
junino, os recintos foram 
decorados com bandeiri-
nhas de folhas, bambus 
e chapéu de palha, mate-
riais naturais que não ofe-
recem riscos aos animais.

Além da decoração dos 
recintos, os animais tam-
bém receberam comidas 
típicas de arraiais. Prima-
tas, quati, araras e papa-
gaios ganharam milho co-
zido, pamonha de pipoca 
(pipoca embrulhada na pa-
lha de milho), pipoca (sem 
óleo, sal ou açúcar), maçã 
do amor (maçã com mel), 
amendoim e paçoca (feita 
com banana e amendoim).

Para os felinos foram 

feitos espantalhos de 
abóbora e para os gavi-
ões carne embrulhada na 
palha de milho. E para as 
abelhas, bombons de pó-
len em formato de balão. 
Os alimentos ofertados 
fazem parte da dieta dos 
animais, todos os ingre-
dientes utilizados são na-
turais e não oferecem ris-
cos à saúde dos animais.

“Além de promover o 
enriquecimento ambien-
tal dos animais, esse tipo 
de ação valoriza o traba-
lho dos profissionais que 
lidam diariamente com 
as espécies abrigadas 
pelo Zoo-VR, promoven-
do proteção e cuidado às 
espécies que estão hos-
pedadas no zoológico”, 
destacou o secretário 
municipal de Proteção e 
Defesa Animal, Paulinho 
AP.

Os recintos foram decorados com bandeirinhas de folhas, bambus e cha-Os recintos foram decorados com bandeirinhas de folhas, bambus e cha-
péu de palha, materiais naturais que não oferecem riscos aos animaispéu de palha, materiais naturais que não oferecem riscos aos animais

Parque Zoológico Municipal de Volta Parque Zoológico Municipal de Volta 
Redonda promove festa junina animalRedonda promove festa junina animal
Diferentes espécies receberam comidas típicas com in-Diferentes espécies receberam comidas típicas com in-
gredientes naturais, em recintos com decoração temáticagredientes naturais, em recintos com decoração temática
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UPA de Barra Mansa passa a fornecer UPA de Barra Mansa passa a fornecer 
medicamentos diretamente aos pacientesmedicamentos diretamente aos pacientes

Desde a última sexta-fei-
ra (27), os pacientes que 
forem atendidos na Unida-
de de Pronto Atendimento 
(UPA) de Barra Mansa, no 
Centro, já podem sair do 
local com os medicamen-
tos em mãos. A novidade 
foi anunciada pelo prefeito 
Luiz Furlani, que destacou 
o impacto positivo da me-
dida, principalmente para 
quem busca atendimento 
durante a noite ou aos fins 
de semana.

“Antes, quem passava 
pela UPA precisava ir até 
a Farmácia Municipal para 
retirar a medicação. À noi-
te ou nos fins de semana, 
quando a farmácia estava 
fechada, muitas pessoas 
acabavam tendo que com-
prar remédios em droga-
rias, o que gerava custo 
para o nosso munícipe. 
Agora, queremos garantir o 
tratamento completo, sem 
que ninguém fique desas-
sistido”, afirmou o prefeito.

Segundo o médico res-
ponsável pela UPA, Dr. Ri-
cardo Yuji Anami, o forne-
cimento dos remédios já 
está em funcionamento. 
“As medicações são de uso 
emergencial, como antibi-

óticos, anti-inflamatórios, 
analgésicos e outros. Para 
retirá-las, basta o paciente 
apresentar um documento 
de identidade e o cartão 
SUS”, explicou o médico.

O prefeito destacou ain-
da que a iniciativa faz parte 
de um conjunto de ações da 
Prefeitura para humanizar 
o atendimento e tornar o 
acesso à saúde mais ágil e 
eficaz para a população.

“Tenho acompanhando 
de perto o dia a dia da UPA. 
Neste primeiro semestre 

do ano, nós já entregamos 
dois novos consultórios, 
ampliamos a equipe médi-
ca com mais dois clínicos 
e um pediatra, instalamos 
um aparelho de raio-X mais 
moderno e reorganizamos a 
sala de medicação, que ago-
ra tem espaços separados 
para homens e mulheres. 
Tudo isso contribui para 
que o atendimento tenha 
um fluxo, com mais respei-
to e dignidade para a nossa 
população”, concluiu o pre-
feito.

Atendimentos acontecem das 9h às 15h ao lado Atendimentos acontecem das 9h às 15h ao lado 
da administração regionalda administração regional

REPRODUÇÃO REPRODUÇÃO 

necessário que o tutor 
do cão ou gato tenha 
mais de 18 anos e apre-
sente um documento 
original com foto no ato 
da triagem. Além disso, é 
necessário levar um com-
provante de residência. 

“Este projeto é muito 
importante, pois propor-
ciona praticidade aos tu-
tores, que não precisam 
se deslocar até o CCZ ou 
ao Hospital de Emergên-
cia para atendimento. 
Além disso, a castração 
traz diversos benefícios 
para a saúde e bem-estar 
dos pets. Entre os meses 
de março, quando o cas-
tramóvel retornou após 
uma pausa para manu-
tenção, e maio de 2025, 
já foram realizadas 455 
cirurgias nas duas unida-
des do castramóvel, que 
percorreram os bairros 
Morada da Barra, Par-
que Minas Gerais, Jardim 
Aliança I e II, Mirante da 
Serra, Morada da Mon-
tanha, Jardim D’Oeste e 
Jardim Primavera”, disse 
o secretário de Saúde, 
dr. Ricardo Graciosa.

O outro castramóvel 
segue no Acesso Oeste, 
ao lado da Academia da 
Saúde. 

Medida evita deslocamentos e custos extras, especial-Medida evita deslocamentos e custos extras, especial-
mente à noite e nos fins de semanamente à noite e nos fins de semana

REPRODUÇÃO REPRODUÇÃO 
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RECEITAS

2,5 kg de pernil desos-
sado / 1 copo de vinagre 
branco /1 pimentão ver-
de / 1/2 xicara de suco 
de limão / 1/2 xícara de 
azeite / 2 cebolas mé-
dias / 6 dentes de alho / 2 
cubos de caldo de carne

MODO DE PREPARO 

Coloque o pernil em uma 
vasilha onde as bordas 
sejam maiores que a al-
tura do mesmo. Jogue 
o vinagre sobre o pernil, 
reserve. Bata no liquidi-
ficador o pimentão, o li-
mão, o azeite, a cebola, 
o caldo de carne, o sal, 
a pimenta-do-reino e a 
água, bata até formar 
uma pasta. Lave o pernil 
com água corrente para 
retirar o vinagre
Dê diversos furos com 
faca no pernil. Jogue a 
pasta sobre o pernil, o 
tempero deverá cobrir 
toda a peça da carne. 
Reserve por 12 horas em 
geladeira com a vasilha 
coberta, de preferência 
com filme plástico. Leve 
ao forno por 1 hora com 
papel alumínio a carne 
com um pouco do tem-
pero usado (a carne já 
deve estar no ponto de 
cozimento e com um 
pouco de caldo).Depois 
desse tempo, coloque as 
batatas e leve para assar 
por mais 30 minutos, ain-
da com papel alumínio
Após, retire o papel alu-
mínio e deixe no forno 
para dourar por, mais 
ou menos, mais 1 hora. 
O tempo de cozimento 
pode variar de acordo 
com a potência do forno

INGREDIENTES

MASSA:

1 lata de leite condensa-
do
1 xícara de leite de vaca
4 ovos inteiros

CALDA:

1 xícara (chá) de açúcar
1/3 de xícara (chá) de 
água

MODO DE PREPARO 

CALDA:

Em uma panela, mistu-
re a água e o açúcar até 
formar uma calda.
Unte uma forma com a 
calda e reserve.

MASSA:

Bata todos os ingredien-
tes no liquidificador e 
despeje na forma cara-
melizada.
Leve para assar em ba-
nho-maria por 40 minu-
tos.
Desenforme e sirva.

PERNIL ASSADO 
COM BATATA

PUDIM DE LEITE 
CONDENSADO

INGREDIENTES
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FAMOSOSFAMOSOS

Bruna Marquezine e João Guilherme reacendem 
rumores ao chegarem juntos a casamento

DIVULGAÇÃO/INSTAGRAM

Murilo Huff e Dona Ruth se encontram em audiência pela guarda de Léo
Murilo Huff e Dona Ruth 

participam de audiência em Fó-
rum de Goiânia após a abertura 
de processo sobre a guarda de 
Léo, filho de Marília Mendonça

O cantor Murilo Huff e Dona 
Ruth, mãe de Marília Men-
donça, se encontraram nesta 
segunda-feira, 30, para uma 
audiência no Fórum Cível de 
Goiânia. De acordo com o 
Portal Leo Dias, os dois foram 
chamados ao local para uma 
audiência de conciliação sobre 
a guarda de Leo, filho de Marí-
lia Mendonça e Huff.

O encontro na justiça foi ne-
cessário porque Huff entrou 
com um processo para pedir a 
guarda unilateral do filho. Ele 
protocolou o seu pedido nes-
te mês de junho e o caso corre 
em segredo de justiça.

Até o momento, a guarda de 
Léo é compartilhada entre o 
pai e a avó materna por causa 
da morte de Marília em 2021, 
quando o menino tinha ape-
nas 1 ano de vida.

SAIBA MAIS SOBRE A 
RELAÇÃO DE MURILO HUFF E 

DONA RUTH
Murilo Huff e Dona Ruth se 

Reataram o relaciona-
mento? Bruna Marquezi-
ne e João Guilherme che-
garam juntos à cerimônia 
de casamento de Giovan-
na Lancellotti e Gabriel 
David, que aconteceu na 
noite do último sábado 
(28), em uma fazenda no 
interior de São Paulo.

Segundo um vídeo pos-
tado pelo perfil no Ins-
tagram do programa TV 
Fama, da RedeTV!, os ato-
res chegaram ao evento 
no mesmo carro, acom-
panhados de Sasha Me-
neghel e de seu marido, o 
cantor João Lucas.

Para o casamento, Bru-
na surgiu usando um ves-
tido longo de cor clara, 
com uma fenda na perna 
e um echarpe off white. 
A atriz complementou o 
look com um óculos escu-

ro e joias na cor prata. Já 
João Guilherme apostou 
em um terno clássico mar-
rom, gravata e uma camisa 
listrada. Assim como Mar-
quezine, o filho do cantor 
Leonardo também chegou 
de óculos escuros. 

Vale lembrar que o rela-
cionamento de Bruna Mar-
quezine e João Guilherme 
chegou ao fim em feve-
reiro. Eles estavam juntos 
há aproximadamente um 
ano. “Bruna Marquezine 
e João Guilherme decidi-
ram, de forma amigável, 
seguir caminhos separa-
dos. A decisão foi tomada 
com carinho e respeito 
mútuos, mantendo a ad-
miração que sempre tive-
ram um pelo outro. Pedi-
mos a compreensão de 
todos e o respeito à pri-
vacidade de ambos neste 

Voltaram? Bruna Marquezine e João 
Guilherme reacenderam os rumores de 
reconciliação ao chegarem juntos ao ca-
samento de Giovanna Lancellotti

conheceram quando ele enga-
tou um romance com Marília 
Mendonça, que teve como 
fruto o pequeno Léo. Os dois 
cantores se separaram e surgi-
ram rumores sobre o motivo 
do término. Na época, o ser-
tanejo Bruno, da dupla com 
Marrone, chegou a apontar 
que os dois teriam se sepa-
rado por causa dos atritos de 
Huff com Ruth. “Ela fazia tudo 
pela mãe. Inclusive, ela falou 
em particular no meu ouvido 
que largou do menino porque 
ele estava enfrentando a mãe 
[dela]”, afirmou ele. Porém, 
esta história nunca foi comen-
tada pelos envolvidos.

Depois da morte de Marília 
Mendonça no trágico acidente 
de avião, Murilo e Ruth fica-
ram mais próximos por causa 
de Léo. Na época, a avó mater-
na ficou vivendo com o meni-
no na casa onde eles já mora-
vam quando a cantora estava 
viva e o pai ficou ainda mais 
próximo para acompanhar o 
crescimento do menino.

Murilo e Ruth chegaram tro-
car homenagens nas redes so-
ciais em datas especiais e de-
monstravam que tinham uma 
boa relação familiar. Inclusive, 
Ruth apoiou o ex-genro quan-
do ele assumiu o namoro com 
a influencer Gabriela Versiani 

em 2023.
Em junho de 2025, Murilo 

Huff e Dona Ruth ficaram em 
lados opostos sobre o futuro 
de Léo. Isso porque o cantor 
entrou na justiça para pedir a 
guarda unilateral do filho. O 
processo corre em segredo 
de justiça, mas os dois já tro-
caram alfinetadas nas redes 
sociais. 

“Entendam que, para mim, 
o mais confortável seria ficar 
calado. Mas diante de tudo 
que eu descobri nos últimos 
meses, a prioridade agora é 
o bem-estar do meu filho. To-
mei essa decisão por um bem 
maior. Não julguem sem co-

DIVULGAÇÃO/INSTAGRAM

Luana Piovani elogia postura de Pedro Scooby em criação do filho: ‘Se tornou’

A atriz Luana Piovani des-
creveu Pedro Scooby como ‘pai 
responsável’ após o filho mais 
velho do ex-casal se mudar 
para a casa do surfista

A atriz Luana Piovani abriu 
o jogo ao falar sobre a ma-
ternidade e a relação com o 
filho mais velho, Dom, de 13 

anos. O menino, fruto de seu 
antigo casamento com o sur-
fista Pedro Scooby, decidiu 
deixar Portugal, onde residia 
com a mãe, para morar com 
o pai no Rio de Janeiro.

Em participação no qua-
dro ‘Pode Perguntar’, do 
‘Fantástico’, Luana elogiou 
Scooby perante a criação do 

nhecer a história por comple-
to”, disse ele. 

Então, Ruth rebateu com 
acusações contra o ex-genro. 
“O Léo nunca recebeu ne-
nhum centavo de pensão do 
pai, mas jamais ataquei a inte-
gridade dele, pelo contrário, 
sempre defendi que o Léo res-
peitasse e amasse o pai dele. 
Quanto ao patrimônio do Léo, 
podem ter certeza de que este 
está sendo muito protegido, 
inclusive submetido a presta-
ção de contas na ação de in-
ventário do patrimônio que a 
minha filha deixou e que está 
até hoje em andamento”, afir-
mou ela.

Então, ela destacou o seu 
desejo de lutar pela guarda 
compartilhada do neto. “Vou 
lutar contra tudo aquilo que 
for contrário a esses valores, 
seja por parte de quem quer 
que seja. A verdade um dia 
será apresentada e tenho cer-
teza de que a justiça será feita. 
Em respeito ao meu neto e 
seguindo a determinação judi-
cial, não vou manifestar tudo 
agora, mas não posso me calar 
diante de atitude tão desuma-
na com uma mulher, mãe e 
avó”, declarou.

primogênito do ex-casal. De 
acordo com a atriz, que não 
hesita em alfinetá-lo quando 
tem motivos, o surfista tem 
surpreendido positivamente 
com sua postura.

“Foi a melhor coisa que eu 
já fiz [deixá-lo ir morar com 
o pai]. Meu filho está bem, 
feliz. O meu ex-marido se 
tornou um pai melhor pois 
está mais responsável e dan-
do conta de tudo, me sur-
preendendo positivamente”, 
declarou ela.

A loira, que no início se 
mostrou contra a decisão 
de Dom em morar com o 
pai, explicou que ainda está 
aprendendo a lidar com a 
ausência diária do herdei-

ro. “Eu sangro todo dia por 
isso. Eu não estava prepa-
rada para ver meu filho sair 
debaixo da minha asa com 
12 anos. Mas o que eu faço? 
Lambo minha ferida”, disse 
Luana Piovani.

A RELAÇÃO DE LUANA 
PIOVANI COM O FILHO 

MAIS VELHO
Ainda em participação no 

‘Fantástico’, Luana Piovani 
revelou que sua relação com 
Dom antes do menino se 
mudar para o Brasil não era 
um mar de rosas. A atriz ain-
da disse acreditar que a re-
beldia do filho era motivada 
pelo desejo de morar com o 
pai.

O menino se mudou para 
o Rio de Janeiro em 2024 e 
passou a morar junto com 
Scooby, a madrasta Cintia 
Dicker, e a irmã caçula, Auro-
ra. “O meu filho não me res-
peitava, não respeitava mi-
nhas ordens. Ele me peitava. 
Eu não aceito ser maltratada 
por ninguém. Namorado, pa-
trão, pai, mãe, irmão… nem 
filho!”, relatou a famosa.

Além de Dom, Luana Pio-
vani e Pedro Scooby também 
são pais dos gêmeos Liz e 
Bem, de 9 anos. A união dos 
dois chegou ao fim em 2019 
e, apesar da existência de 
alguns conflitos, a atriz e o 
surfista possuem uma boa 
relação atualmente.

DIVULGAÇÃO/INSTAGRAM

momento”, disse a asses-
soria da atriz em nota en-
viada ao gshow na época. 

BRUNA MARQUEZINE 
ENTRA EM  ‘COMPETIÇÃO’ 
PARA PEGAR BUQUÊ DE 

GIOVANNA LANCELLOTTI
A atriz Bruna Marque-

zine marcou presença na 
segunda cerimônia de 
casamento de Giovanna 
Lancellotti e Gabriel Da-
vid, realizada no último 
sábado (28), em uma fa-

zenda no interior de São 
Paulo. Bastante animada, 
a artista entrou na ‘com-
petição’ pelo buquê de 
noiva da amiga.

Em um vídeo publicado 
por Giovanna, é possível 
notar a empolgação de 
Bruna ao se juntar com os 
demais convidados para 
tentar pegar as flores. O 
momento tão aguardado 
foi narrado pelo cantor 
Thiaguinho, que estava 
no palco ao lado da noi-

va.
“Solteiras que querem 

casar… Pensa que das 
mãos de Giovanna Lan-
cellotti pode vir a es-
perança do seu amor”, 
declarou o artista mo-
mentos antes da esposa 
de Gabriel David lançar 
o buquê. Apesar da ten-
tativa, Bruna Marquezine 
não conseguiu segurar o 
ramo, que acabou caindo 
nas mãos de outro convi-
dado.
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ESTADO DO RIO DE JANEIRO
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Ingredientes

Modo de preparo

CARAPEBA 
GRELHADA

1 carapeba limpa e 
sem vísceras/ Suco 
de 1 limão/ Sal a gos-
to/ 3colheres (sopa) 
de azeite/ 1 folha de 
alface para decorar

Tempere a carapeba 
com o suco de limão 
e o sal.
Grelhe-a em uma 
grelha, untada com 
o azeite por 20 minu-
tos.
Na metade do tem-
po, vire o peixe, para 
grelhar por igual.
Arrume a folha de al-
face em uma traves-
sa e coloque o peixe 
sobre ela.

Ingredientes

Modo de preparo

ARROZ DE FORNO

4 xícaras (chá) de 
arroz cozido 100 
gramas de queijo 
mussarela ralada 
100 gramas de açaí 
cortado em cubos 
pequenos 1 cenou-
ra ralada 2 colheres 
(sopa) de salsa (ou 
salsinha) picada 2 
unidades de ovo 1 
xícara (chá) de leite 
1/2 copo de requei-
jão 1 xícara (chá) 
de queijo parmesão 
ralado • sal a gosto 
• pimenta-do-reino a 
gosto

Em uma tigela, mis-
ture o arroz, a mus-
sarela, o presunto, a 
cenoura e a salsa.
Coloque em um re-
fratário untado com 
margarina.
No liquidificador, 
bata os ovos, o leite, 
o requeijão, o queijo 
ralado, o sal e a pi-
menta.
Despeje sobre o ar-
roz e asse no forno, 
preaquecido, a 200 
°C durante 30 minu-
tos ou até dourar.

ARROZ DE TACACÁ

1 xícara (chá) de ar-
roz arbóreo cozido/ 1 
xícara (chá) de tucupi/ 
50g de camarões se-
cos/ 1/4 xícara (chá) 
de jambu cozido e pi-
cado

Ingredientes

Modo de preparo

Em uma frigideira, co-
loque o arroz e acres-
cente o tucupi e os 
camarões, mexendo 
sempre.
Deixe cozinhar até re-
duzir o volume à me-
tade e ficar cremoso.
Acrescente o jambu 
picado, misture bem e 
sirva.

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE NOVA 
IGUAÇU, no uso de suas atribuições regimentais, 
RESOLVE:

PORTARIA Nº 231, DE 30 DE JUNHO DE 2025.
EXONERAR MONALISA NASCIMENTO NOLASCO, 
do cargo em comissão de Assessor Parlamentar II, a 
contar da data da publicação.

PORTARIA N° 232, DE 30 DE JUNHO DE 2025.
EXONERAR CARLOS ALBERTO DOS SANTOS, do 
cargo em comissão de Assessor Parlamentar II, a 
contar da data da publicação.

PORTARIA N° 233, DE 30 DE JUNHO DE 2025.
NOMEAR ESTEVÃO MONTEIRO DA SILVA, para 
exercer o cargo em comissão de Assessor Parlamentar 
II, a contar da data da publicação.

PORTARIA N° 234, DE 30 DE JUNHO DE 2025.
NOMEAR WAGNER DE CASTRO ALVES, para 
exercer o cargo em comissão de Assessor Parlamentar 
II, a contar da data da publicação.

PORTARIA N° 235, DE 30 DE JUNHO DE 2025.
NOMEAR ALEXANDRE DA LUZ LISBOA, para 

exercer o cargo em comissão de Assessor Legislativo 
III, a contar da data da publicação.

PORTARIA N° 236, DE 30 DE JUNHO DE 2025.
DESIGNAR HUMBERTO TRILHO DOMINGUES 
JUNIOR, para responder pelo cargo de Ouvidor, sem 
acúmulo de vencimentos e sem prejuízo de suas 
funções, a contar da data da publicação.
                 

Nova Iguaçu, 30 de junho de 2025.

MARCIO LUÍS MARQUES GUIMARÃES
Presidente
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